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10 Y 11 DE ENERO

La Sociedad Rural anunció que organizará en su 
predio la primera edición de la Fiesta de la Pizza

ANOCHE

Llegaron los Reyes Magos al Centro Cívico

ACCIDENTE

Un auto se despistó
en la 205, entre 
Hale y Del Valle

Bullrich: el PRO “se tiene que definir,
o son oficialismo o son oposición”
La ministra de Seguridad, aseguró que el PRO se tiene que decidir de cara a este año electo-
ral. También, se refirió a la interna entre Milei y la vicepresidenta Victoria Villarruel y consideró 
que se trata de “una pelea política, no personal”.

POLÍTICA
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Sin almuerzo. Encierre de las haciendas en su totalidad el día anterior.

Vacunos

Les deseamos felicidades y un exitoso 2025, agradeciendo el apoyo
y la confianza que nos brindan a través del tiempo.

2025

DESTACAmOS: 25 VACAS NUEVAS CON 25 TERNEROS. 15 VACAS NUEVAS Y MEDIO 
USO PREÑADAS Y C/SERVICIO. PLAZO: 30 Y 60 DÍAS. 
20 VACAS ANGUS MEDIO USO PREÑADAS PARICIÓN MARZO/ABRIL. M/B ORIGEN. 
PAGO 15 DÍAS. 10 BORREGOS Y BORREGAS CARA NEGRA.

La Sociedad Rural de 
Bolívar organiza para el 
próximo fin de semana, 
viernes 10 y sábado 11 de 
enero, la primera edición 
de la Fiesta de la Pizza. 
Claro que no habrá sólo 
pizza, también partici-
parán los distintos food 
trucks que conocemos en 
la ciudad con su propues-
ta gastronómica. Habrá 
también un concurso para 
elegir a la “Mejor pizza bo-
livarense”.
José Gabriel Erreca, pre-
sidente de la Sociedad 
Rural de Bolívar, y Ale-
jandro Tamborenea, inte-
grante de la Comisión Di-
rectiva de la entidad con 
sede en Av. Mariano Un-
zué y Av. Pedro Vignau, 
convocaron a conferencia 
de prensa para dar deta-
lles sobre lo que ocurrirá 
en el predio ruralista en 
los próximos días.
Dijo Erreca: “Este será un 
evento que hace a toda la 
comunidad, la institución 
tiene la necesidad de usar 
y explotar su predio, no 
sólo durante la Expo de 
septiembre, sino que tra-
tamos de generar diver-

sas actividades durante 
el año, no sólo para man-
tener todo esto sino para 
brindarle a la comunidad y 
a la zona nuevas alterna-
tivas que por ahí exceden 
la parte agropecuaria, de 
producción, lo que tiene 
que ver con el sector pro-
piamente dicho, y puede 
estar ligado con alguna 
otra actividad de eventos 
que desarrolle el comer-
cio, alguna pyme”.
Erreca añadió que “esto 
es algo novedoso para la 
institución, tenemos algu-
na expectativa al respec-
to, tratamos de generar 
algo más. Será el primer 
festival de la pizza a rea-
lizarse en nuestro predio”.
¿Cómo surgió la idea?
- La idea era hacer algo 
nuevo, dentro de la institu-
ción me creo un innovador 
y él me da la oportunidad 
de hacer, de ir para ade-
lante. Quería darle más 
movimiento a la Rural y 
algo para la ciudad.
Como el chorizo seco de 
Ibarra…
- Claro, Bolívar es muy 
grande, muy pujante, la 
gente es de salir mucho 

y no tenemos nada. Co-
pié algunas cosas de Lin-
coln, que es una ciudad 
que se mueve mucho con 
sus carnavales y con sus 
fiestas, y surgió la idea 
de la fiesta de la pizza, 
vimos que Urdampilleta 
hizo la fiesta de la empa-
nada, entonces decidimos 
arrancar para que siente 
un precedente, con un ju-
rado, invitaremos a todas 
las pizzerías de Bolívar, 
sabemos que algunas van 
a venir y que otras no le 
han dado importancia, 
ojalá el año que viene es-
tén.
Este año se va a premiar 
a la mejor pizza de muz-
zarella, el año próximo 
será la mejor de roque-
fort o la mejor fugazetta, 
para darle un marco; pero 
lo importante es que sea 
una fiesta de la familia, 
que vengan todos. Ha-
brá música, estarán los 
food trucks, que no todos 
venderán pizzas, habrá 
hamburguesas, vendrán 
las cervecerías artesana-
les, tratamos de formar un 
ambiente lindo para la fa-
milia, algo distinto.

Es difícil elegir a la mejor 
pizza porque sobre gustos 
no hay nada escrito, a al-
gunos les gusta la media 
masa, a otros les gusta 
a la piedra, así que por 
intermedio de la hija de 
José contactamos a un jo-
ven de 86 años, que hace 
55 años que tiene pizzería 
en Buenos Aires, se llama 
Manuel “Manolo” Diz y es 
el dueño de El Cuartito, 
una emblemática pizzería 
porteña.
Manolo vendrá a jurar la 
mejor pizza de Bolívar, 
es una persona que hace 
mil pizzas por día, así que 
con el solo hecho de ver-
las ya se va a dar cuenta 
cuál es la más rica o no. 
Que el ganador tenga el 
veredicto a la mejor pizza 
de parte de Manolo Diz 
es algo que lo llenará de 
orgullo, al menos por este 
año (Tamborenea).
¿habrá shows, pre-
mios?
- El ganador tendrá pre-
mios de distintos comer-
cios; pero el principal 
premio será el fallo de un 
jurado que ganó el premio 
Cucinare en 2024 a la me-
jor pizzería de Buenos Ai-
res. Los premios van a ser 
más un estímulo a seguir 
que otra cosa (Tambore-
nea).
¿Cuántas pizzerías cal-

culan que van a partici-
par?
- Nos falta una reunión de 
confirmación, pero van a 
ser alrededor de 16. Que 
hacen pizzas hay muchí-
simas personas, debe ser 
la ciudad en la que más 
pizzas se hacen; pero acá 
estamos hablando de piz-
zerías habilitadas con ma-
nejo de alimentos, si bien 
la señora de la esquina de 
mi casa hace unas pizzas 
bárbaras, no la podemos 
convocar porque sería 
una competencia desleal.
El 10 y el 11 la actividad 
comenzará a las 20 horas 
y los chicos de Mole se 
encargarán de la música, 
también habrá algunas 
bandas locales y unos 
chicos que vendrán de La 
Plata (Tamborenea).
¿Cuál va a ser el costo 
de la entrada?
- Como novedad, y medio 
para concientizar y dar el 
puntapié inicial respecto 
de basura, reciclaje y de-
más, vamos a ir por “resi-
duos cero”. Mandamos a 
hacer el “vaso único”, que 
en muchas partes ya se 
usa, que es un vaso de un 
material especial que se 
puede reutilizar, eso será 
lo que costará la entrada: 
$ 2.000. Con ese vaso 
tendrán que andar toda la 
noche y se lo llevarán a su 

casa, es un valor simbóli-
co (Tamborenea).
¿Está previsto que sea 
toda la actividad al aire 
libre?
- Sí, apostamos al buen 
tiempo, el pronóstico es 
bueno. Ahora tenemos la 
posibilidad de trasladar 
todo al galpón grande de 
los toros; pero es muy di-
fícil mover gazebos y las 
casillas (Tamborenea).
¿En qué lugar del predio 
se va a realizar el espec-
táculo?
- Frente a la pista central 
“Héctor Rubén Barrio”, la 
entrada será por la puer-
ta de la avenida Pedro 
Vignau. El sábado a las 
22 horas se realizará la 
jura de la mejor pizza, y 
la jornada se extenderá 
hasta que las velas no 
ardan. Ojalá que la gente 
nos acompañe porque he-
mos organizado esto con 
mucho sacrificio, no sólo 
nuestro sino de toda la 
gente que viene a acom-
pañar, vendrán negocios 
importantes a los cua-
les les cuesta mover, por 
eso es importante que la 
gente acompañe porque 
será la fiesta de la familia 
(Tamborenea).
¿habrá pizzerías de las 
localidades?
- Viene una de Urdampi-
lleta (Tamborenea).

10 Y 11 DE ENERO

La Sociedad Rural anunció que organizará en su
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Lic. María Eugenia Reina
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Atiende en Consultorios 
de Ig. Rivas 355.
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¿hay previsto algún 
menú sin tacc?
- Sí, tendremos un food 
truck con todo comida 
para celíacos, no es fácil 
porque tiene que optar por 
una u otra por el tema de 
la contaminación cruzada; 
pero habrá pizza para ce-
líacos (Tamborenea).
¿habrá una pre venta 
del vaso-entrada?
- No, sólo en la entrada. 
Aclaramos que el que 
pierde el vaso tiene que 
comprar otro, habrá un lo-
cal para vender vasos en 
el caso de que alguien lo 
pierda (Tamborenea).
El que viene, ¿puede 
comprar una porción o 
pizza entera?
- Se va a vender por por-
ción, media, entera o para 
llevar. Muchos de los 
food trucks se han tenido 
que reacomodar para ha-
cer pizzas, no fue fácil, y 
muchos decidieron que 
no harán pizzas. Los que 

- Tenemos previstos ya 
algunos. En febrero esta-
mos organizando un fes-
tival de box, todavía no 
sabemos si al aire libre o 
adentro. En marzo tene-
mos previsto organizar 
una jineteada junto con 
gente de Urdampilleta. En 
abril habrá un evento im-
portante que se anunciará 
en su momento.
Con esto vamos generan-
do actividades más allá 
de la Expo de septiembre 
y dándole vida al predio, 
más que nada brindárse-
lo a la comunidad para 
que lo disfrute, para que 
se generen otras alterna-
tivas. El 25 de enero se-
guramente tendremos al-
guna fiesta, como las que 
hubo el pasado 24 y 31 de 
diciembre (Erreca).
Y además está el con-
venio con la Cámara 
Comercial que segura-
mente les traerá algu-
nos otros eventos en el 

predio la primera edición de la Fiesta de la Pizza

Manuel “Manolo” Diz, el dueño de El Cuartito, será el jurado de la mejor pizza.

Imagen de gran parte de los pizzeros y dueños de food trucks que dirán presentes 
en la primera Fiesta de la Pizza.

vienen con sus gazebos, 
que son las pizzerías de 
acá, traerán sus hornos 
tradicionales o su horno a 
gas. Aclaro que no habrá 
fuego, no habrá pizza a la 
parrilla ni nadie que haga 
humo (Tamborenea).
¿habrá delibery para 
que alguien encargue?
- No, la tiene que venir 
a buscar, lo ideal es que 
venga y se la coma acá, 
baile, charle con alguien 
(Tamborenea).
En el calendario del año, 
¿se ponen como priori-
dad la organización de 
estos eventos?

año…
- Exactamente. Con la 
gente de la Cámara nos 
reunimos en los últimos 
días para ir planificando 
el año; pero les corres-

ponde a ellos hacer sus 
anuncios. El trabajo en 
conjunto está permanen-
temente.

Angel Pesce
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VENDO EXCELENTE BATáN
de hierro y madera, llantas y 
cubiertas muy buenas, luces.

2314 - 541960

$ 500.000

Pasá por Avda. San Martín 672
o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

!Feliz 2025
para todos!

Transitemos juntos
este nuevo año

A Santiago González le 
interesa crear. Por eso 
programa y compone can-
ciones, moviéndose cada 
vez con más soltura en 
dos universos supuesta-
mente inconciliables que 
él alinea a sus necesida-
des (ver aparte). Mientras 
avanza junto a sus com-
pañeros de San Francisco 
al Sur con la grabación del 
segundo disco de la ban-
da, proyecta un 2025 en el 
que seguir dándole lustre 
a un proyecto módico que 
es, en rigor de verdad, el 
único que existe: hacer lo 
que quiere, vivir en esta-
do de pasión. El corazón 
sobre todo, dice una vie-
ja canción de Estelares, 
pero sin abandonar lo 
mental, que, bien usada, 
la cabeza nunca sobra (y 
casi siempre falta). 
El año empezó con tra-
bajo para el cantante, 
compositor y guitarrista (y 
programador, más vale) 
bolivarense radicado en 
La Plata. Y laburo del lin-
do, el que se elige como 
sentido del existir. 
San Francisco al Sur es 
su “proyecto principal”, 
desde la perspectiva de 
que se trata del recipien-
te y la locomotora de sus 
canciones, enfatizó en en-
trevista exclusiva con el 
diario. 
Están grabando el segun-
do disco, en el estudio 
Karu, de Ensenada (La 
Plata), que recomendaron 

los miembros del combo 
que son de allá. Será un 
álbum con siete o nue-
ve cancines propias de 
González (una en cola-
boración con el tecladista 
Emilio Díaz). Siete o nue-
ve porque hay dos que se 
disputan el último esca-
lón, pero podrían quedar 
ambas si no hay manera 
armoniosa de resolverlo. 
En principio, el disco vería 
la luz sólo en plataformas 
digitales, mientras hacia 
el interior de la banda co-
bra espesor el deseo de 
lanzarlo también en for-
mato compacto. El primer 
corte ya circula por ahí, se 
llama Hiper y fue mezcla-
do y masterizado en Karu. 
“Pensamos en titular el 
disco El sur en llamas, 
con esa referencia al sur, 
por un lado, y en llamas 
porque queremos que 
tenga un poco más de po-
tencia sonora y de rocan-
rol que el primero”, indicó 
Santiago. 

“Noches sin dormir” 
para las canciones ama-
das
Ese álbum debut, La mis-
ma esquina, contiene “una 
amalgama de un montón 
cosas”, lo que “está bue-
no”, porque, a la vez, “no 
deja crecer ninguna. Son 
muchas y ninguna pre-
domina ni se desarrolla a 
lo largo de varias cancio-
nes”, describió un plan 
que ahora variará.   

“Justo hoy estuve char-
lando con el ingeniero de 
mezcla de Karu, porque 
tengo ganas de mezclar 
un par de temas yo”, soltó 
de pronto González. “Me 
agarró la ‘locura’ de que-
rer hacerlo. Él como inge-
niero de mezcla le dedica-
rá un tempo equis a ese 
trabajo, pero yo, virtual-
mente noches sin dormir, 
como hice cuando mez-
clé La misma esquina. Y 
me parece que está más 
bueno porque si se quie-
re hilar fino, si se quiere 
ir al detalle, al hueso más 
puntilloso de la música, 
está bueno hacerlo uno y 
dedicarle todas las horas 
que sea necesario. Si bien 
Mauro, el ingeniero de 
Karu, hizo un gran laburo, 
le puede dedicar  un cierto 
tiempo y tendrá que pasar 
a otra cosa, pero con todo 
el amor que le tengo a mis 
canciones, yo le puedo 
destinar mucho más tiem-
po y detalle a la mezcla”, 
diferenció el músico.

El citado Hiper, Tu alma, 
Etcétera, Mar de rayos y 
Hoy te vi, son las piezas 
ya horneadas. La idea del 
sexteto es anticipar dos, y 
luego lanzar la obra com-
pleta, se calcula que para 
mayo/junio. De todos mo-
dos sus seguidores en La 
Plata y Baires ya están 
familiarizándose con el 
nuevo material, dado que 
el grupo lo está mechando 
en los setlists de sus reci-
tales.  

“me gusta que un disco 
sea un viaje que conten-
ga todo”
Será una colección de 
canción de “rocanrol y 
otras cosas”, anticipó el 
autor principal. “Los te-
mas de Emi son distintos 
a los míos, eso me gusta. 
Tiene uno que es como un 
funky disco, y una balada 
folk. Lo mío es más roc-
kero, más pesadito. Pero 
lo que me gusta es que 
hay una homogeneidad 
estilística que no había en 

La misma esquina, que 
siento que saltabas de 
una cosa a la otra. Si bien 
está bueno eso, me gusta 
escuchar un disco y que 
sea un viaje que conten-
ga todo”, diferenció, para 
dejar claro cuál ha sido el 
nuevo norte del colectivo 
que tripula. 
San Francisco al Sur cum-
plirá tres años en julio. El 
nombre alude a sus dos 
fundadores: San es por 
Santiago, y Francisco 
por el ‘Huevo’ Francisco 
Allende, el baterista. Lo 
de Sur ya es complejo de 
rastrear, surgen algunas 
diagonales como en la 
ciudad-hogar de la banda: 
“Me apareció en un sueño 
el nombre, pero nunca lo 
entendí. Capaz con los 
años, retrospectivamen-
te, lo entenderé”, explicó 
el cantante. El ‘Sur’ no sé 
bien de dónde viene, pero 
me parece que queda 
bueno, pega bien con el 
San Francisco. Y además, 
como San Francisco es 

UN ACERCAMIENTO AL NÚCLEO SENSIBLE DEL MÚSICO Y PROGRAMADOR SANTIAGO GONZÁLEZ

Ahí va el Capitán Santi, por el espacio
una ciudad, nos pareció 
que encaja bien el al ‘Sur’, 
una Buenos Aires al sur, 
ponele, como decir ‘qué 
hay ahí, en esa región’”. 
Con los citados González, 
Allende y Díaz, más Ma-
teo Herrera en guitarra, 
Genaro Russo en bajo y 
Francisco Ferrando en 
percusión, tenemos la es-
trella de seis puntas.  
El grupo se mueve -y se 
afianza- entre La Plata y 
Baires. “El año pasado 
no tuvimos tantas fechas, 
diez, quizá. Pero nos in-
teresa la calidad sobre la 
cantidad”, se plantó el vio-
lero, cantante y composi-
tor. “Digo tocar en lugar 
que nos gusten, donde 
sabemos que la pasare-
mos bien”.

Y está dando para eso, 
o al menos el año pasa-
do pudieron cumplir ese 
plan. Y si lo sostienen 
habría que ‘leer’ que la 
banda está consolidada, 
porque es lo que uste-

Santi González progra-
ma para crear. Dejó la 
tecnicatura en Sonido 
y Grabación, y con el 
diario del lunes corres-
pondería ‘leer’ que estu-
vo bien, allende alguna 
incertidumbre que se-
guramente creó en su 
entorno. Se “descarrió” 
(o encontró su carril, 
ja) por un amigo: “Vos 
tenés que aprender a 
programar, es algo para 
vos”, le espetó el cum-
pa, que sabe que “yo 
he estado toda mi vida 
con la computadora”. 
“metete acá, porque te 

El final es en donde partí
veo ciertas cualidades 
que me dicen que tenés 
que entrar a este mundo 
de la programación: sa-
bés inglés, te gustan la 
compu y otro montón de 
cosas más”, que serían 
compatibles, lo ‘pinchó’. 
Debajo de sus rulos ese 
amigo sembró fuego, y 
fue así que Santiago lar-
gó la carrera, empezó a 
investigar, a meter las 
manos en la inconmen-
surable masa tecnoló-
gica como le sugirió el 
‘pibe-aguijón’, y ahora 
ya hace diez meses que 
trabaja como programa-

dor. “Y está buenísimo 
haberle encontrado el 
paralelismo creativo a la 
programación y la músi-
ca, es algo que descubrí 
con el tiempo”, remarcó 
el compositor, siendo 
que “creía que no iba a 
poder conciliar” ambos 
campos.

En ambos encontrarás 
margen para moverte 
creativamente, ya que a 
vos lo que te interesa es 
crear.
- Exactamente. Y si en-
contrás en la programa-
ción el nicho que realmen-
te te interesa, podés juntar 
aún más ambos campos. 
Ahora estoy estudiando, 
dentro de la programa-
ción, procesamiento de 
señales, que tiene que ver 
con el proceso de grabar, 
audio digital, por ejemplo, 
cómo funcionan los apa-
ratos que convierten una 
señal analógica en digi-

tal. Y todo eso tiene que 
ver también con lo que yo 
hice: estudiar producción 
musical, grabar mi propio 
disco, todo eso.
Fue una pegada dejar la 
carrera, decidiste bien.
- Yo creo que sí. Pero lo 
loco es que todo pegó 
un giro de 180 grados y 
terminó donde empecé, 
porque ahora estoy estu-
diando procesamiento de 
señales, o sea que volví 
a la producción. Yo grabé 
mi propio disco usando un 
montón de técnicas que 
sin saber cómo funciona-
ban por detrás, las pude 
hacer andar, en el sentido 
más superficial. Y ahora 
las estoy estudiando más 
a fondo. Y, sin querer-
lo, dejé la carrera y, por 
atrás, volví a estudiar algo 
que tiene que ver con eso.
 
Así las cosas, en este 
2025 aún en pañales él 
seguirá en su elemento. 
Es que Santi vive para 
crear, y crea para vivir.

Ch.C.

SE NECESITA
PARQUERO, con vivienda, 

a 10 cuadras de la ciudad. 
Buen trabajo.

Tratar a tel: 2314 - 465209 O
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des quieren. 
- Sí. Sí. Y tener un nuevo 
material, como banda te 
da un impulso grandísimo 
para tocar. Yo siento que 
o le dedicás tiempo a to-
car, o le dedicás tiempo a 
grabar. Tenés que hacer 
un balance ahí, no podés 
estar en todo al mismo 
tiempo porque te volvés 
un poco ‘loco’. 
Lo que se hace habitual-
mente es grabar y salir a 
tocar esas canciones o 
disco.
- Y sí, porque si querés 
hacer todo a la vez… La 
gente tiene su laburo tam-
bién, nosotros somos pi-
bes con nuestras ocupa-
ciones, y si todos los fines 
de semana tenemos que 
tocar, al otro día grabar, y 
hacer esto y lo otro…
Se terminaría la banda. 
- Y, hay que mantener la 

fiesta en paz también…
Salvo que entrara mu-
cha plata, con lo cual 
también explotaría la 
banda, y quizá termina-
rían todos peleados.
(Se ríe). - Ahí se termi-
naría definitivamente, 
¿no?… 
Tendrían un cuarto de 
hora inolvidable, eso sí.
- Eso seguro. Las risas y 
la diversión no faltarían, 
eso desde ya. 

De regreso al material 
nuevo: “Le tenemos 
mucha fe”, aseveró San-
ti, casi en un tono teme-
rario, de quien quiere 
salir a ‘comerse la can-
cha’. motivos, hay: “Pri-
mero, que lo grabamos 
en un estudio que está 
muy bueno. La calidad 
de audio es diez veces 
mejor que en el prime-

o lo que sea, a tirarse a 
un lado bailable, y noso-
tros estamos también in-
cursionando en eso. Me 
parece que el público de 
rock evolucionó, en algún 
sentido, o cambió, y ahora 
espera también una cosa 
bailable en la que está 
bueno incursionar, al me-
nos a mí me gusta.

ro, y además hay una 
maduración composi-
tiva que está muy bue-
na, pasaron los años. 
Ahora lo tengo a Emi (el 
tecladista), que también 

compone y muy bien, y 
como músicos noto que 
hemos evolucionado”, 
remarcó el concepto.

No más de lo mismo
Justamente: ¿cuánto te 
interesa perfeccionarte 
como guitarrista, o te 
alcanza con tocar para 
acompañarte, aportar 
al armado general y 
ya? Estimo que si te-
nés ideas para crear no 
te importará tanto ser 
un virtuoso del instru-
mento. No cabría pedir-
le a Charly García, que 
está lleno de ideas para 
componer, que toque el 
piano como martha Ar-
gerich, que puso toda 
su sangre en ejecutar 
a la perfección, si cabe 
decirlo así, de un modo 
sublime.
- Es que, claro… Ser un 
virtuoso en algún momen-
to me interesó: por eso 

estudié varios años Jazz 
en la Escuela de Música 
Popular de Avellaneda, 
la EMPA. En un momento 
era un limado de la teo-
ría y de tocar todas esas 
escalas en doce mil posi-
ciones y todo un montón 
de cosas, escuchaba a 
los mejores guitarristas y 
quería sacarles todos los 
yeites, pero con el tiem-
po uno se encuentra a sí 
mismo en un estilo y deja 
de querer abarcarlo todo. 
Entonces es: del jazz me 
quedo con esto, del blues 
me quedo con esto, del 
folclore con esto, y for-
más un estilo que tampo-
co quiere ser el mejor en 
todo, viste. Así que como 
formación guitarrística, 
porque yo toco todos los 
días, no estoy interesado 
en estudiar más lo que ya 
estudié, digamos. 

Versátil, antes que virtuo-
so
El asunto para todo mú-
sico ha de ser lograr que 
lo que hagas, suene a 
vos, ser lo más genuino 
que puedas.
- Sí, claro. Yo estoy muy 
conforme con mis habili-
dades como guitarrista, 
me parece que puedo to-
car casi cualquier cosa, 
y eso a mí me conforma. 
Podés ser un virtuoso del 
instrumento, o podés ser 
lo suficientemente versá-
til para tocar lo que se te 
ponga delante, y yo creo 
que voy más por el se-
gundo camino. Y que la 
guitarra sea el transporte 
donde yo pueda compo-
ner las canciones, ahora 
me conforma eso.
No vos el transporte de 
la guitarra.
- Exactamente. 

Chino Castro

¿Qué has escuchado, 
últimamente, que te 
haya volado los rulos?
- Mucho Supertramp. 
Conocía cosas, por mi 
viejo, los clásicos, pero 
empecé a profundizar y 
es una banda de reputísi-
ma madre. Lo mismo con 
Toto. Conocía lo clásico, 
comencé a indagar hacia 
adentro, y cómo suena, 
cómo suena Toto. Ade-
más, un seleccionado de 

músicos sesionistas era. 
Una locura total. He es-
tado escuchando también 
Paul McCartney solista. 
Yo curtía a Los Beatles, 
y me gustaba Paul como 
compositor, pero nun-
ca había indagado en su 
carrera solista, y ahora 
descubrí un par de co-
sas muy buenas. Y como 
cosa más moderna, una 

“La música moderna, rock o lo que sea, 
está tirándose a lo bailable”

banda inglesa que se lla-
ma Roosevelt, como el 
presidente, Franklin De-
lano. Hacen como un pop 
disco modernoso que me 
gusta. Se le puede robar 
mucho  porque está muy 
interesante, muy bailable, 
y yo creo que hay como 
una tendencia de la mú-
sica moderna, sea rock 
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cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII
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DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CAMPO 450 has, 95% sembrado, casa, galpón, manga, 3 molinos, uss 3.500.-
EXCEPCIONAL PROPIEDAD, Av. Venezuela 33, en 2 plantas, amplio terreno.
CASA, 2 dorm., garaje, terreno 10 x 50, a 3 cuadras Av. San Martin, uss 54.000.-
CASA, 3 dorm., 2 baños, amplio living, céntrica. (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm., garaje, buen estado, centrica , Mitre uss 65.000.-
CASA-QUINTA, detrás Parque Municipal, 4 dorm., galpón, terreno 8.400 mts2.
CASA, 3 dorm., 2 baños, galpon, terreno 10 x 50, uss 64.000.- Ameghino
CASA-QUINTA, excepcional calidad, a mts. de planta urbana, tomo permutas.
TERRENOS; Av. Venezuela, Ruta 226 y Bº Colombo (2)
CASA , CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral
70 HECTAREAS. agrícolas, sin mejoras, a 7 kms. planta urbana.
DEPTO, amplio, con terreno de 100 mts2, bien ubicado, uss 32.000.-
CHACRA 30 has, casa, galpón, luz. A 5 kms. Bolivar. Uss 130.000.-
6 Has., Bº Zorzales, prol. Balcarce y Av. 25 de Mayo, aptas subdivisión 80 lotes
CAMPOS; 3.000 Gral. Alvear - 600 Ordoqui – 550 Gral. Alvear – 170 Vallimanca 
–150 El Veterano – 110 Urdampilleta - 92 Hale – 74 y 21 La 140 - 57 Hortensia

OPORTUNIDAD: ÚLTImOS LOTES EN hALE. SÓLO QUEDAN 10!
Cumpliendo 50 años en la profesión inmobiliaria.
“La Tasación justa, el asesoramiento correcto”.

OFERTAS ZONA RURAL
• 16 has con casa y galpón……………………….....U$s5.300/ha
• 28 has agr. c/mejoras a 10km de Bolívar......U$s 5.500/ha
• 46 has mixtas, mejoras para ganaderia……....U$s5.000/ha
• Chacra de 4 has, casa y galpón. Excelente zona. Consultar
•  17 has s/ruta 226, c/importante casa. Mejoras ganaderas.

OFERTAS CIUDAD
• Depto a estrenar coci comedor,baño,hab.........U$s30.000
• Depto a estrenar 2 dor,coc comedor,baño,patio U$s60.000
• Casa sobre avenida Alsina 3 dormitorios..………U$s150.000
• Amplia casa zona colegios 3 dormitorios...……..U$s200.000
• Casa en Barrio Jardín, 2 dormitorios, impecable estado, 
todos  los servicios….........................................U$s60.000 
• LOTES EN “QUEBARADAS” Aires de campo. Desde 2549m². 
Servicio de luz y gas. Ubicado en Juan Manuel de Rosas y 
Chacarita. 
• Galpón de 10x10 sobre terreno de 30x50 metros, próximo 
a ruta 226 U$s80.000
ALQUILER local comercial s/calle Olavarría $350.000 

El Centro Regional Uni-
versitario de Hipólito Yri-
goyen (CRUHY) informa 
que se encuentra abier-
ta durante los meses de 
Enero y Febrero la Pre 
inscripción al " Curso de 
Formación Profesional de 
Acompañante Terapéuti-
co" dependiente de For-
mación Profesional.
Modalidad: Presencial
Duración 2 años- cuatro 
cuatrimestres
Gratuito
Requisito de Ingreso: Titu-
lo Secundario
De estar interesado en 
realizar el Curso en el ci-
clo lectivo 2025 se solici-
ta complete el formulario 
de preinscripción a través 
del siguiente link https://
forms.gle/iG5DW9Cnx-
qxo8oTM9

HENDERSON - EDUCACION

Curso
de Formación Profesional
de Acompañante Terapéutico

La Dirección de Desarro-
llo Social de la Municipa-
lidad de Hipólito Yrigoyen 
recuerda e invita a los 
interesados a inscribirse 
para el sorteo de vivien-
das correspondientes al 
Plan Solidaridad Etapa 2.

Sumate al listado inscri-
biéndote de lunes a vier-
nes de 7:30 a 12:00 horas, 
o escribiendo al Whats-
app 2314-619200. Si ya 
estas inscripto, podes ac-
tualizar y sumar datos que 
no estaban vigentes en el 

HENDERSON - DESARROLLO SOCIAL

Continúa la inscripción
para el sorteo de viviendas

momento que realizaste la 
inscripción (Ejemplos: un 
nuevo integrante en la fa-
milia, separación de cón-
yuges, divorcio, cambio 
de domicilio y/o trabajo, 
entre otros).

ACCIDENTE

Un auto se despistó en la 205, entre Hale y Del Valle
Un automóvil que viajaba 
el pasado jueves por la 
tarde en dirección Bolívar-
Saladillo por la ruta nacio-
nal 205 sufrió un despiste 
y posterior vuelco sobre el 
préstamo derecho de la 
mencionada arteria.
El accidente se produjo 
aproximadamente en el 
kilómetro 284, entre las 
bajadas a las localidades 
de Hale (Bolívar) y Del Va-

lle (25 de Mayo).
El conductor del vehículo 
siniestrado, identificado 
como Alejo Tomás Ríos, 
con domicilio en la Ciudad 
Autónoma de Buenos Ai-
res, debió ser asistido con 
heridas leves.
El propio Ríos fue quien 
le detalló a los policías 
que se acercaron al lugar 
desde el Destacamento 
Vial II de General Alvear 

(la caminera), que había 
sido impactado en la parte 
posterior del vehículo por 
un Ford K color negro que 
tenía en la luneta trasera 
una calcomanía de San 
Expedito.
Ante esta declaración, la 
policía caminera dio cuen-
ta de este dato a sus pa-
res de la ciudad de Sala-
dillo para intentar localizar 
al vehículo que aparente-

mente había ocasionado 
el accidente.

La dolencias de Ríos pro-
ducto del accidente fueron 

atendidas por personal 
médico de General Alvear.
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TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

NUEVOS INGRESOS
CASA DE 3 DORMITORIOS, LIVING, COMEDOR, COCI-
NA, BAÑO, PATIO, SOBRE LOTE DE 10x30.U$S 75.000

CASA 2 DORM, COC COMEDOR, BAÑO P/REFACCIO-
NAR, MAS DEPTO. DE UN DORM, COCINA COMEDOR, 
BAÑO Y GALPON, EN PLANTA URBANA......U$S 65.000

CASA INTERNA, 2 DORM, COCINA COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, COCHERA, LISTA PARA MUDARSE!.U$S 55.000

DEPTO 2 DORMITORIOS, COCINA-COMEDOR, BAÑO, 
PATIO, A MEDIA CUADRA DE AV. SAN MARTIN Y ZONA 
BANCOS, PARA REFACCIONAR..................U$S 45.000

LOCAL CENTRICO P/REFACCIONAR, C/DEPENDEN-
CIA, BAÑO Y COCINA (ENTRADA INDIV.).. U$S 29.000

DEPTO 1 DORM, COCINA, COMEDOR, BAÑO...IDEAL 
PARA INVERSIONISTAS...........................U$S 29.000

APROVECHAMOS PARA SALUDAR A NUESTROS 
CLIENTES Y AGRADECER POR LA CONFIANZA 
BRINDADA TODO EL AÑO. FELICES FIESTAS!

TORRES INMOBILIARIA Y PERSONAL

LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garaje.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

ALQUILO O VENDO
27 HAS. A 10 KM.

DE BOLÍVAR
Tel:15401865/15618972
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VENTAS CIUDAD Y CAmPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

EN VENTA 
► Casa tipo en planta urbana, terreno de 10x20, 
dos dormitorios, garage, patio con lavadero, todos 
los servicios. U$D 45.000.

► Departamento a estrenar de 45 metros cuadra-
dos, al frente, todos los servicios. U$D 35.000

► Terreno en zona de quintas, barrio La Ganade-
ra, 21 metros de frente x 30 metros de fondo, con 
servicio de luz eléctrica y gas natural en la esquina, 
amplio terreno, ideal para casa quinta. U$D 32.000 
DE CONTADO ¡¡¡ACEPTAN FINANCIACION!!!

Los Reyes Magos llega-
ron al Centro Cívico de 
la ciudad anoche de una 
manera particular; en 
esta ocasión descendie-
ron atados de una correa 
desde el techo del palacio 
Municipal, deslumbrando 
a grandes y a chicos que 
se encontraban allí pre-
sentes.
En una noche cargada 
de música, luces y un 
escenario emplazado de-
lante del árbol navideño, 
Melchor, Gaspar y Balta-
zar se tomaron fotos con 
quienes, desde temprano, 
hacían fila para saludar-

ANOCHE

Llegaron los Reyes Magos al Centro Cívico
los; además entregaron 
regalos (burbujeros para 
todos los niños que se 
acercaron a recibirlos).
Durante la jornada, que 
comenzó a las 19 horas, 
hubo diferentes activida-
des para los más chicos: 
talleres de dibujo, juegos, 
inflables y un espacio 
para tomarse fotos con los 
Reyes Magos. También, 
se sumaron al evento Pa-
seo de Artesanos, manua-
listas locales y puestos 
gastronómicos, que se 
emplazaron en el Centro 
Cívico.
La intendenta interina, 

María Laura Rodríguez 
estuvo presente en el lu-
gar, junto con directores 
de las diferentes áreas 
que formaron parte de la 
organización del evento.
El itinerario de los Reyes 
Magos continúa hoy lunes 
6 de enero en Pirovano, 
en la Plaza Central, desde 
las 19.30 horas; y en Hale, 
en el Predio del Ferroca-
rril, a partir de las 20 ho-
ras. El recorrido concluirá 
el martes 7 de enero en 
Urdampilleta, en el predio 
de la estación, también a 
las 19.30 horas.

LA MAÑANA
Su segura

inversión publicitaria
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Ventas Mercado de Liniers
Directo - Gordo - Invernada y Cría

Exportación - Remates T.V.

Representante en Bolívar

Daniel De Julio
Gral. Paz 231. - Cel. 15628840

2314-489450
REBUCION 1255

CARBONERA NORTE
J&M

VENTA DE LEÑA Y CARBON

El fin de semana de los días 14, 15 y 16 de febrero se 
pondrá en marcha la temporada número 38 del Karting 
del Centro y junto a esta primera fecha del calendario 
2025 se producirá la definición del Campeonato Provin-
cial Bonaerense 2024 con varios postulantes al título.
El circuito de Carmen de Areco es el escenario elegido 
para el inicio de una nueva temporada de la ex A.Bo.
Ka. que, según señalan desde la categoría, vendrá 
“con varias sorpresas e innovaciones”.
El primer capítulo 2025 de la máxima y la definición del 
provincial será con formato de carrera donde el orden 
de lardada de sus finales dependerá de la posición y de 
su tiempo de la serie clasificatoria. Según la cantidad 
de inscriptos las finales se dividirán en final A, B Y C. 
En la final A serán de la partida los mejores posiciona-
dos de sus respectivas series.  Cabe destacar que los 
ganadores de las finales serán válidos para el campeo-
nato. Puntaje en juego: 68 unidades.
Destacaron, además, que “los campeones provinciales 
serán reconocidos con un importante premio”.

KARTING

A mediados de febrero 
comenzará el Centro
y se definirá el Provincial

Podría señalarse que el 
camino hacia “los grandes 
objetivos” del juvenil ciclis-
ta local Bruno González 
Gentile tuvo su efectivo 
punto de partida durante 
el 2024. Junto a Franco, 
su  papá, transitaron un 
año de numerosas pre-
sentaciones dentro y fue-
ra de la provincia de Bue-
nos Aires, en diferentes 
especialidades del depor-
te pedal. Quisimos saber 
qué balance hacen de lo 
sucedido en la temporada 

pasada y hablamos con 
Franco, quien manifestó 
lo siguiente:
- Para nosotros, y 
especialmente para Bru-
no, el 2024 fue un año 
muy positivo en cuanto a 
lo deportivo. Tuvo expe-
riencias muy a considerar 
en cuanto a la competi-
ción, disputó cosas impor-
tantes y participó en una 
cantidad sobresaliente de 
carreras. Durante el año 
disputó 31 pruebas, y a 21 
de ellas las ganó. Dentro 

de las 21, hubo tres títulos 
muy importantes, como 
ser campeón argentino de 
rural bike y ser campeón 
de los primeros Juegos 
Nacionales Juveniles, lue-
go de disputar tres etapas 
en un mismo día. Ese fue 
un logro muy destacado 
porque estuvieron todos 
los mejores exponentes 
de cada provincia.

- Luego consiguió el pri-
mer puesto y cerró el año 
ganando y siendo cam-
peón del Open Bonaeren-
se y además intervino en 
carreras importantísimas, 
de gran nivel, en Córdo-
ba, San Luis, provincias 
con terrenos distintos a la 
llanura nuestra.

- Así que fue un año de 
hacer mucha experiencia, 
de seguir conociéndonos, 
y esperamos tener un 
2025 mucho más exigente 
y con muchas más carre-
ras importantes por dispu-
tar, dentro del ámbito de la 
Federación.

- Además, estamos a la 
expectativa de que se dé 
alguna posibilidad como 

CICLISMO – EL BALANCE 2024 PARA BRUNO GONZALEZ GENTILE

“Durante el año disputó 31 carreras y ganó 21”

31 carreras corridas
* 21 ganadas 
* 3 en segunda posición. 
* 1 en tercera posición. 
* 3 en cuarta posición.
* 3 en quinta posición.
21 Ganadas: 
* 2 en pista.
* 10 en XCO.
* 4 en rally.
* 5 en rural bike.
2ª posición: 
* 1 rally.
* 1 rural bike.
* 1 pista.
3ª posición: 
* XCO. 
4ª posición: 
* 1 DH. 
* 1 ruta.
* 1 rural bike.
5ª posición: 
* 1 XCO. 
* 2 DH. 
Argentino de Ruta: 4ª posición. 
Argentino de XCO: 3ª posición. 
Argentino de Rural Bike: Campeón. 
Nacionales juveniles: Campeón. 
Sudamericano XCO: 5ª posición. 
Altas Cumbres VAC: 1º puesto.
Rally Santa Rosa Córdoba: 1º puesto.
Tour de Olavarría: 1º puesto
Gran Premio Pista: 1º puesto.
Open Bonaerense de XCO: 1º puesto.

El 2024 de Bruno, en números

para salir a correr al ex-
terior. Si bien esta chance 
aún está un poco lejana 
debido a cuestiones eco-
nómicas, hay gente que 
está ayudándonos, moti-
vándonos y apostando a 
Bruno…
Ahora ya estamos abo-
cados a la pretemporada, 
que será de 24 días con-
tinuos de entrenamiento 
para poder llegar al máxi-
mo nivel, ya que en la 
segunda quincena de fe-
brero habrá competencias 
importantes.

Bruno y Franco González transitaron un año de nume-
rosos viajes y presentaciones; en algunas competen-

cias, como la clásica Trasmontaña (foto) 
del 18 de agosto, compitieron en equipo.

Su diario en la web:
www.diariolamanana.

com.ar
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Se ofrece señora 
para cocinera en el 
campo. Con referen-
cias y currículum. 
Con años de expe-
riencia. Llamar al 
cel 15533229.

Cuido abuelos
por la tarde,

de lunes a lunes.
Tratar al 2314.576150.

GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

Cuido enfermo en el 
Hospital y abuelas 

particulares. 
Tel: 2314-416250

SE OFRECE PARA 
TODO TIPO DE TRA-
BAJOS EN EL CAM-
PO. CON EXPERIEN-
CIA Y REFERENCIAS.
TEL. 2314.621353
RICARDO CASTILLO.

Se ofrece señora 
para cuidado de adultos 
mayores.Tratar: 2314 - 

485539 (María). 

Se ofrece señorita para 
todo tipo de trabajo. De lu-
nes a viernes. Con referen-
cias. Tel 2314-576647.
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAmARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón

O
.6

1 
V.

25
/0

2

Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce
A

.M
.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
hernán Pablo

m.P. 111950 - m.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.

O
.5

8 
V.

19
/0

2

Urgencias: 15533729

JAVIER A. MORENA
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2 
V.
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2

Odontólogo
m.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

Se ofrece señora 
para trabajo doméstico
o cuidado de persona

en casa de familia
o en el hospital.

Tratar al 2314-503207

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 23-11-24 N° 9936 VACANTE $ 10.000
SORTEO 25-11-24 N° 6847 VACANTE $ 15.000
SORTEO 26-11-24 N° 4940 VACANTE $ 20.000
SORTEO 27-11-24 N° 8891 VACANTE $ 25.000

SORTEO 28-11-24 N° 2785 PEREZ EMMA $ 30.000
SORTEO 29-11-24 N° 0004 VACANTE $ 5.000

SORTEO 02-12-24 N° 3544 RUIZ LUCIA LUJAN $ 10.000
SORTEO 03-12-24 N° 2385 PRADA NELLY $ 5.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO 14-09-24 N° 703 NUÑEZ ROMINA PAOLA $ 50.000
SORTEO 21-09-24 N° 763 NATIELLO ANA MARIA $ 50.000
SORTEO 28-09-24 N° 934 FITTIPALDI VANESA $ 50.000
SORTEO 05-10-24 N° 086 CRIADO AROLDO $ 50.000

SORTEO 12-10-24 N° 687 DELGADO MARIA JOSE $ 50.000
SORTEO 19-10-24 N° 796 CORONEL MAURICIO $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 30-11-24 N° 1101 SERVERA CARLOS ANTONIO $ 80.000.-

PROXIMO SORTEO: 28-12-24 PREMIO: $ 20.000.-

Se ofrece hombre sin 
hijos para trabajos de 
hacienda y parquero.
Tel:2314-483645

TENES DERECHO A 
UNA VIDA SIN VIOLENCIAS

Podemos ayudarte.
Te esperamos en la Comisaría de la Mujer 

y la Familia de Bolívar y/o Derechos Humanos municipal.

Av. Brown 636 - Tel: 15629977

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

Busco trabajo, niñera, 
cuidado de abuelos 

y empleada 
doméstica.

TEL. 2314 - 579490

Cuento 
con referencias

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

SORTEO FINAL (28/12/24)
1º Premio, Nº 966: 

Ganadora: ARZUAGA, AMIRA - $ 7.000.000
2º Premio, Nº 068:

Ganadora: ARRIARAN, AURELIA - $ 2.500.000
3º Premio, Nº 206:

Ganadora: HERRERO, ESTELA - $ 1.500.000

Se ofrece hombre 
para trabajos en el 
campo. (Luciano)

Tel: 2314 - 414905

Se ofrece TRACTORISTA, 
con referencias, o para 
cualquier otro trabajo 

en el campo.
Tel: 2314 - 487181

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 8 a 12 y de 18 a 21 hs.

mITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

SE OFRECE SEÑORA
PARA CUIDADO DE 

ABUELOS Y QUEHACERES 
DOMESTICOS.

 (ANA)
Tel: 2314-485539

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Atención en Domicilio

Tratamiento del Dolor
Sueroterapia - Nutrición Endovenosa

Horacio Brosky Doc.broskyhoracio

SE OFRECE SEÑORA 
PARA QUEHACERES 

DOMÉSTICOS O DAMA 
DE COMPAÑÍA.

TEL. 15439474.

Se ofrece 
tractorista 

con referencias.
Tel: 2314 - 626913
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El tiempoEl tiempo
hoy: Cálido, con sol y áreas de nubosidad. Viento del 
N, con ráfagas de 30 km/h. Por la noche, áreas de nubosidad. 
Mínima: 18ºC. Máxima: 33ºC.
mañana: Nublado la mayor parte del tiempo y cálido. Viento 
del N, con ráfagas de 33 km/h. Por la noche, áreas  de nu-
bosidad. Mínima: 18ºC. Máxima: 33ºC.

EFEmERIDES

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

¿Querés vender tu campo?
Visitanos en nuestras oficinas. Tenemos pedidos 

permanentes en la zona por diferentes tipos de fracciones

Lo dicho...Lo dicho...

Nicolás Maquiavelo

“El odio es ganado tanto por las buenas 
acciones como por las malas”.

gomez arrospide
Av. Calfucurá y 3 de Febrero

Tel: 427295

1412 – Nace en la co-
muna de Domrémy-la-
Pucelle (Lorena, Francia) 
la campesina Juana de 
Arco, considerada heroí-
na por su papel al frente 
de tropas francesas du-
rante la fase final de la 
Guerra de los Cien Años 
con Inglaterra. Murió en 
la hoguera en mayo de 
1431, a la edad de 19 
años, y fue declarada 
santa en 1920 por el papa 
Benedicto XV. (Telam)
1745 – nace Jacques 
Etienne Montgolfier, pio-
nero de la aviación en 
Francia.
1838 – Samuel Morse 
hace la primera demos-
tración pública del telé-
grafo.
1852 – muere Louis Brai-
lle, creador del sistema 
de lectura para ciegos.
1854 – nace Sherlock 
Holmes, según Arthur 
Conan Doyle.
1876 – Tratado entre Pa-
raguay y Argentina por el 
cual este país se queda 
con la provincia de Mi-
siones y con la franja de 
los ríos Bermejo y Pilco-
mayo.
1911 – se funda el club 
Almagro (Buenos Aires, 
Argentina).
1914 – Henry Ford redu-
ce a hora y media el tiem-
po de montaje del auto-
móvil modelo T e instaura 
la jornada de ocho horas 
en sus fábricas.
1919 - murió Theodore 
Roosevelt, presidente de 
los Estados Unidos du-
rante dos períodos con-
secutivos.
1923 – nace Jacobo Ti-
merman, periodista.
1932 – frustrado intento 
de revolución radical, en 
La Paz, Entre Ríos.

Epifanía de Nuestro Señor Jesucristo  (Día de los Santos Reyes Magos).

1943 - nació Osvaldo So-
riano, escritor y periodista 
argentino.
1946 - En la ciudad ingle-
sa de Cambridge nace el 
músico y compositor bri-
tánico Syd Barret (Roger 
Keith Barrett), cantante y 
guitarrista de Pink Floyd, 
la célebre banda de rock 
que dejó tres años des-
pués de haberla fundado.
(Telam).
1953 - En la ciudad de 
Glasgow (Escocia, Reino 
Unido) nace el músico y 
compositor británico Mal-
colm Young, guitarrista y 
fundador con su hermano 
Angus Young de la banda 
australiana de hard rock.
AC/DC. (Telam)
1954 - Nace en la ciu-
dad bonaerense de Hur-
lingham el músico y com-
positor Diego Arnedo, uno 
de los artistas más influ-
yentes del rock nacional 
por sus composiciones 
como bajista del grupo 
Divididos liderado por Ri-
cardo Mollo. Fue también 
bajista de la banda de 
rock Sumo. (Telam)
1955 - Nace en la ciudad 
inglesa de Consett el ac-
tor y humorista británico 
Rowan Atkinson, popu-
larmente conocido por 
interpretar el personaje 
principal de la serie de 

televisión Mr. Bean. (Te-
lam)
1956 – se crean el Ins-
tituto Nacional de Tec-
nología Agropecuaria 
(INTA), y la Universidad 
Nacional del Sur.
1970 – nace Rubén Ca-
pria, futbolista argentino.
1970 - nace Leonardo 
Astrada, futbolista ar-
gentino. 
1975 - El ex delantero y 
entrenador Angel Ama-
deo Labruna es presen-
tado oficialmente como 
DT de River Plate, don-
de comenzará un exito-
so ciclo que le permitirá 
al club salir campeón 
luego de 18 años (Te-
lam)
1989 – se establecen en 
Argentina los cortes de 
luz escalonados por la 
crisis energética.
2002 – Se sanciona la 
ley de Emergencia Pú-
blica y de Reforma del 
Régimen Cambiario que 
pone fin a la Converti-
bilidad que desde 1991 
establecía la paridad 
entre el peso y el dólar 
estadounidense y el li-
bre cambio entre ambas 
monedas. (Telam)
2004 - Estados Unidos 
lanza el satélite de ob-
servación terrestre Co-
riolis.

Osvaldo Soriano.

Los astros te han estado 
poniendo a prueba en lo 
profesional, y ahora es el 
momento de encontrar ex-
pansión y progreso. Toda-
vía necesitarás precaución 
y perseverancia. N°37.

ARIES
23/03 - 20/04

Dar vueltas a tus ideas no 
sólo te agotará sino que te 
hará perder mucho tiempo 
sin llegar a ninguna con-
clusión. Reflexionar con 
tranquilidad te aportará 
muchos beneficios. Nº54.

TAURO
21/04 - 21/05

Se acentuará tu carisma y 
tendrás la oportunidad de 
tratar con personas que te 
favorecerán profesional-
mente. En relación a tus 
metas, lo importante ahora 
será no dispersarte. Nº08.

GEmINIS
22/05 - 21/06

Aunque ahora tengas más 
responsabilidades, no te 
alarmes, harás con éxito 
todo lo que debes realizar. 
La ayuda de otros, a veces 
será obstáculo. Nº16.

CáNCER
22/06 - 23/07

Deberás revisar esas deci-
siones que has tomado úl-
timamente. Tal vez, no has 
sido prudente. En el amor, 
necesitarás más tiempo 
para estar seguro de esta 
nueva relación. N°75.

LEO
24/07 - 23/08

Es el momento de decidir 
si vale la pena hacer tantos 
esfuerzos por esa relación 
o es mejor cerrar una etapa. 
Con tus hijos, es importante 
que pongas tus límites cla-
ramente. N°47.

VIRGO
24/08 - 23/09

Los asuntos relacionados 
con tu vida social y de pa-
reja requerirán templanza; 
un exceso de confianza 
tendrá consecuencias no 
deseadas. Estarás muy 
creativo en el trabajo. N°64.

LIBRA
24/09 - 23/10

Deberías trazar un plan 
para mejorar tu salud. Los 
excesos de cualquier tipo 
ahora te perjudicarán, y tu 
sistema digestivo te agra-
decerá una dieta. Nº95.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Aunque no estés en mu-
chas cosas de acuerdo, 
habrá un trato más afectuo-
so y cercano con tu familia. 
Para llegar a tus objetivos 
tendrás que pisar con los 
pies en el suelo. N°32.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Tus estados de ánimo se-
rán cambiantes y dificulta-
rán el entendimiento con 
tus familiares, Capricornio. 
Pon más orden en tu casa 
porque puedes perder algo 
que valoras mucho.  Nº99.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

Tu mente estará puesta 
en mil asuntos, y, si no te 
planificas, gastarás mucha 
energía en acciones impro-
ductivas. Tenderás a exa-
gerar, Acuario, así que, a 
veces no te creerán. Nº81.

ACUARIO
21/01 - 19/02

Intenta gestionar mejor tus 
finanzas, pues el dinero se 
te irá sin saber en qué. Eres 
muy generoso, Piscis, y al-
gunos se aprovecharán de 
esta buena cualidad. Nº23.

PISCIS
20/02 - 22/03

hOROSCOPO
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ENCONTRARON EL CUERPO DEL JOVEN BAHIENSE EN AGUAS URUGUAYAS

Franco Adrián Toro era buscado desde el miércoles. El hallazgo se produjo 
ayer al mediodía en la zona conocida como “La Olla”, un lugar de difícil 
acceso para los rastrillajes. -Página 7-   

La ministra de Seguridad, aseguró que el PRO se tiene que decidir de cara a este año electoral. También, se refirió a la interna 
entre Milei y la vicepresidenta Victoria Villarruel y consideró que se trata de “una pelea política, no personal”.  -Página 2-

Preparan el nuevo 
“FBI argentino” -Página 2-              

Bullrich: el PRO “se tiene que definir, 
o son oficialismo o son oposición”

Las ventas minoristas 
acumularon una caída 
del 10% en 2024

-Página 4-              

Mar del Plata: la ocupación 
ronda el 65%, a pesar de 
que el tiempo no acompaña

-Página 5-              

Verón respondió a dichos 
de Milei: “Estudiantes no 
va a ser una SAD”

-Página 8-              
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Bullrich: el PRO “se 
tiene que definir, o 
son oficialismo 
o son oposición”

La ministra de Seguridad, Pa-
tricia Bullrich, opinó que el PRO, 
de cara a este 2025 de elecciones 
intermedias, se tiene que decidir 
entre si es oficialismo u oposición.

“Se tienen que definir, o son ofi-
cialismo o son oposición”, dijo la 
expresidenta del partido, en tiem-
pos en que La Libertad Avanza y la 
fuerza que fundó Mauricio Macri 
definen cómo encararán las elec-
ciones legislativas. “No quiero te-
ner un debate con Macri, pero es la 
primera vez que un gobierno va al 
hueso”, lanzó Bullrich, a la vez que 
sostuvo que “Argentina no podía 
salir de otra manera, no era gradual, 
era por shock”.

“Se hizo una corrección muy de 
fondo en relación a cómo se cons-
truye y se organiza una sociedad 

para que no sea una riqueza de que 
unos les sacan a otros. Es tan pro-
fundo el cambio que se ha hecho 
que ahora lo que va a venir va a ser 
todo mejor, porque se ha reorgani-
zado un tipo de sociedad”, mani-
festó la ministra en declaraciones a 
Radio Mitre, citada por la agencia 
Noticias Argentinas.

Consultada sobre la posibi-
lidad de un acuerdo o no entre el 
oficialismo y PRO, la ministra fue 
contundente: “Es con todos los que 
quieran apoyar el cambio”.

A propósito, Bullrich se refirió 
también a la interna entre el pre-
sidente Javier Milei y su vicepre-
sidenta, Victoria Villarruel, “una 
pelea política, no personal”. “Que 
Milei haya perdido esa posibilidad 
de tener una vicepresidenta orde-

Preparan el nuevo “FBI 
argentino”: se filtró un 
bosquejo sobre la 
transformación de 
la Policía Federal

La transformación de la Po-
licía Federal Argentina (PFA) 
en una agencia como si fuera un 
“FBI argentino” avanza de ma-
nera concreta y ya se filtró un 
primer bosquejo y una estructura 
de lo que será la nueva cúpula de 
la fuerza, la cual sería confirma-
da en los próximos días.

En ese sentido, según publicó 
el día de ayer la Agencia Noti-
cias Argentinas, la plana mayor 
tendría seis superintendencias en 
lugar de 11 y 15 direcciones ge-
nerales en lugar de 40, por lo que 
habrá una importante reducción 
en esas áreas.

Asimismo, se filtró un bos-
quejo al que tuvo acceso NA, que 
de concretarse ya no tendría ofi-
ciales y suboficiales, sino sería un 
solo escalafón como en la Policía  
de la Ciudad.

La jerarquía más baja de la 
nueva Federal sería subayudan-
te, luego de manera ascendente 
vendrían ayudante, ayudante 
principal, mayor, subinspector, 
inspector, principal, principal 
mayor, capitán, comandante, 
subcomandante, subcomisario, 
comisario, comisario inspector, 
comisario mayor, comisario co-
ronel y comisario general.

En ese esquema está estable-
cido qué jerarquía tendrían los 
suboficiales y oficiales, pero aún 
hay algunos no establecidos, por 
lo que se terminará por definir en 
estos días. 

Fuentes policiales revelaron 
que la oficialización de la nue-

nada hace que hayamos perdido un 
recurso importante en el Senado”, 
evaluó, y contraatacó: “Si la vice-
presidenta dice que va a congelar 
los sueldos de los senadores y lue-
go dice que gana chirolas, no lo 
está haciendo por convicción”.

“Todos vivimos del sueldo del 
Estado como todos los argentinos 
viven hoy con un sueldo bajo. Pero 
no es tan bajo porque el salario se 
está recuperando. Nosotros tene-
mos que dar el ejemplo. Si un día 
congelás el salario y al otro día de-
cís que ganás chirolas, no lo hacés 
por convicción, no compartís la de-
cisión del Presidente de la austeri-
dad del sueldo de sus funcionarios 
como ejemplaridad porque el ejem-
plo es mucho más importante que la  
palabra”, concluyó. (DIB) GML

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, instó al PRO a defi-
nirse como oficialismo u oposición de cara a las elecciones le-
gislativas 2025. Resaltó el impacto del modelo de gobierno 
actual, defendió medidas de austeridad y criticó la falta de co-
herencia en la vicepresidenta Villarruel, calificando el cambio  
como “profundo y necesario”.

va PFA se daría en los próximos 
días, con los nombramientos de 
los nuevos o la ratificación de 
superintendentes y directores  
generales.

“La cúpula generalmente se 
designa a fines de noviembre o 
durante diciembre. En esta oca-
sión se retrasó porque están re-
estructurando la fuerza, algo que 
viene señalando la ministra de 

Seguridad, Patricia Bullrich”, 
indicó una fuente consultada por 
la agencia Noticias Argentinas

Desde la creación de la Po-
licía de la Ciudad, la PFA ganó 
una mayor dispersión territorial, 
pero Bullrich remarcó semanas 
atrás que “no se terminó de de-
finir una función clara y concreta 
de la Policía”.

“Estamos trabajando en la 
concentración de la Policía Fe-
deral en una fuerza de investi-
gación criminal, para que sea la 
fuerza que más capacidad tenga 
en investigación del crimen or-
ganizado y de la investigación 
criminal en sí”, indicó la funcio-
naria en su momento.

Asimismo, sostuvo que la re-
estructuración se concentrará en el 
programa ofrecido por la carrera 
de la fuerza, ya que habrá policías 
que van a ser formados y profesio-
nales que van a ser contratados ya 
con conocimiento público, con un 
título universitario previo”.

“Hay toda una transforma-
ción para que la Policía Federal 
sea un FBI argentino”, graficó la 
ministra.

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, y el expresidente Mauricio Macri.
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Marcada caída de las transferencias 
de la Nación a las provincias en 2024

Las 23 provincias y la ciudad 
de Buenos Aires cerraron 2024 con 
una merma en los ingresos prove-
nientes de las transferencias auto-
máticas del Estado nacional, que tu-
vieron una caída del 9,8% respecto 
de 2023 en términos reales, aunque 
las pérdidas no fueron iguales para 
todas las jurisdicciones.

La diferencia obedeció a que, 
si bien los recursos por copartici-
pación Federal cayeron de manera 
homogénea para todos los distritos, 
la provincia de Buenos Aires fue la 
más perjudicada en la recepción de 
recursos de leyes especiales y com-
pensaciones por el consenso fiscal.

El Estado bonaerense fue el 
único que sobrepasó ese promedio 
del 9,8%, con una caída del 10,9%, 
según la medición de la consultora 
Politikon Chaco en base a datos de 
la Dirección Nacional de Asuntos 
Provinciales (DNAP) del Ministerio 
de Economía.

La consultora estimó que esa 
pérdida, a valores actualizados, fue 
de un total de $4,2 billones entre las 
24 jurisdicciones, aunque Buenos 
Aires, gobernada por Axel Kicillof, 
fue la que concentró el grueso del 
ajuste, por tratarse del distrito que, 
por su dimensión económica y can-
tidad de habitantes, es el que reci-
be la mayor cantidad de recursos  
nacionales.

Esa provincia tuvo una merma 
de $1.056.837 millones en relación 
con lo que habría percibido de no 
haberse dado un deterioro de las 
transferencias ante la inflación.

A considerable distancia se 
ubicó el resto de los distritos, al 
punto que las provincias de Santa 
Fe y Córdoba, los más próximos 

en el listado, tuvieron pérdidas de 
$360.086 millones y $347.327 mi-
llones, respectivamente.  

El deterioro en las transferen-
cias del año pasado hubiese sido 
aún más notorio de no haber me-
diado una mejora en diciembre del 
1,4% interanual en términos reales, 
que en el caso de los recursos por 
Coparticipación Federal ascendió al 
7,2%.

Al tratarse de la principal trans-
ferencia automática, con el 92% del 
total, la coparticipación consiguió 
neutralizar las importantes caídas 
en los recursos girados el mes pasa-
do por leyes especiales (-15,4%) y 
compensación por Consenso Fiscal 
(-57,2%).

En el mes, la desventaja que en 
todo el año tuvo Buenos Aires se 
agudizó, al punto de ser el único de 

Las transferencias automáticas del Estado nacional a las provincias cayeron 9,8% en términos reales en 2024, 
afectando especialmente a Buenos Aires. La provincia sufrió una merma del 10,9% ($1,05 billones), la mayor  
entre las jurisdicciones, debido a caídas en leyes especiales (-27,7%) y compensación por Consenso Fiscal (-59%).

los 24 distritos con una caída inte-
ranual en términos reales (-6,1%).

"Hay dos razones centrales 
detrás de este fenómeno: el com-
portamiento de los recursos por 
Leyes y Regímenes Especiales no 
fue homogéneo hacia dentro de las 
jurisdicciones (cambia su composi-
ción según tributo y ello determinó 
el resultado global); y más aún, la 
situación de los recursos por Com-

pensación de Concenso Fiscal, pro-
vocó caídas más fuertes en algunos 
distritos", evaluó Politikon Chaco.

Mientras todos los distritos tu-
vieron una mejora del 7,2% real por 
coparticipación, la evolución no fue 
pareja en el caso de leyes especiales 
y compensación por Consenso Fis-
cal, en los que los bonaerenses mos-
traron caídas del 27,7% y el 59%, 
respectivamente.

Casa Rosada

COPARTICIPACIÓN

El Gobierno de la Ciudad de Buenos 
Aires declaró a Edmundo González 
Urrutia como "visitante ilustre"

El Gobierno de la Ciudad de 
Buenos Aires, a cargo de Jorge Ma-
cri, declaró ayer como "visitante 
ilustre" al excandidato a presidente 
de Venezuela, Edmundo González 
Urrutia.

La distinción del gobierno por-
teño fue "en reconocimiento al lide-
razgo de quien representa la espe-
ranza de millones de venezolanos".

En la ceremonia de entrega par-
ticiparon la vicejefa del Gobierno 
porteño, Clara Muzzio; el secretario 
general de relaciones internaciona-
les, Fulvio Pompeo; y la vocera del 
gobierno porteño, Laura Alonso.

"La lucha por la democracia y 

los derechos humanos en Venezuela 
se juega en las acciones que tome-
mos. Desde la Ciudad, respaldamos 
con firmeza a @EdmundoGU y su 
lucha por una Venezuela libre".

"El pueblo venezolano merece 
recuperar la democracia y la liber-
tad," indicó Macri en sus redes so-
ciales.

También se expresó la viceje-
fa del gobierno porteño: "El Pre-
sidente Electo de Venezuela, @
EdmundoGU, es Visitante Ilustre 
de nuestra Ciudad. Todo nuestro re-
conocimiento a su lucha junto a @
MariaCorinaYA y el pueblo venezo-
lano contra el dictador Maduro."

Y agregó un mensaje sobre el 
gendarme Gallo y su detención en 
territorio venezolano: "Exigimos 
la liberación del gendarme Nahuel 
Gallo, detenido ilegalmente por esa 
dictadura".

El Gobierno de Javier Milei le
respondió a Estela de Carlotto

El Secretario de Derechos Hu-
manos, Alberto Baños, respondió 
a los dichos de la presidenta de 
Abuelas de Plaza de Mayo, Es-
tela de Carlotto, quien dijo que 
la administración de Javier Milei 
“quiere cerrar la ex ESMA”.

“Miente”, sostuvo Baños. Y 
agregó que “se están trayendo 
otras dependencias” al lugar don-
de se ubica la ex Escuela Mecá-
nica de la Armada (ex ESMA). 
Entre ellas el CIPDH (Centro 
Internacional para la Promoción 
de los Derechos Humanos) y la 
Conadi (Comisión Nacional por 
el Derecho a la Identidad).

“Pronto hasta el propio minis-
tro estará en el lugar”, aseguró.

También explicó el anuncio 
del “cierre” del Centro Cultural 

Haroldo Conti, y afirmó que se 
trata de un “cese” para realizar 
una reestructuración.

“No se podía hacer todo eso 
con la gente en la puerta. El sin-
dicato entrando a los edificios, 
etc.”, explicó al diario Ámbito.

En cuanto a los despidos y 
desvinculaciones de la Secreta-
ría de Derechos Humanos que, 
según denunció la Asociación de 
Trabajadores del Estado (ATE), 
fueron 200 estatales, Baños ma-
nifestó que es “otra mentira” ya 
que “había cientos que estaban  
nombrados y no iban”.

“Acá de lo que se trata es que 
no entienden que algunas cosas 
han cambiado después de tanto 
tiempo de atropello”, concluyó el 
ex juez.
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Las ventas minoristas acumularon 
una caída del 10% en 2024

Las ventas minoristas de las 
pequeñas y medianas empresas su-
bieron 17,7% interanual en diciem-
bre (a precios constantes, contra la 
caída del 13,7% de diciembre de 
2023) y 4,2% en la comparación in-
termensual desestacionalizada. Sin 
embargo, según la Confederación 
Argentina de la Mediana Empresa 
(CAME), 2024 acumuló un descen-
so de 10% frente a 2023, con diez 
meses en bajas interanuales y dos 

en alza (octubre y diciembre). Solo 
un sector, “Textil e indumentaria”, 
escapó a la tendencia negativa del 
año: cerró con un aumento de 2,9%.

En diciembre, los siete rubros 
relevados registraron subas inte-
ranuales en sus ventas. El mayor 
incremento se detectó en “Bazar, 
decoración, textiles de hogar y mue-
bles”, +23,4%, seguido por “Ali-
mentos y bebidas”, +21,2%. En el 
acumulado del año, la mayor baja la 

tuvieron las “Perfumerías”, -24,5%, 
y “Farmacias”, -19,9%. En cambio, 
“Textil e indumentaria” fue el único 
rubro en alza: +2,9%.

Alimentos y bebidas
Las ventas subieron 21,2% 

anual en diciembre, a precios cons-
tantes, y finalizaron el año con una 
caída del 12%. En la comparación 
intermensual mejoraron 4%. Según 
consigna CAME, “en el fuerte au-

mento de diciembre incidió que se 
está comparando con un año muy 
malo, como fue diciembre de 2023, 
marcado por subas de precios agre-
sivas y una caída de casi 20% anual 
en las ventas del sector”.

Bazar, decoración, textiles para el 
hogar y muebles

Las ventas subieron 23,4% 
anual en diciembre, a precios cons-
tantes, y finalizaron 2024 con una 
caída del 11,6%. En la comparación 
intermensual crecieron 7,8%.

Calzado y marroquinería
Las ventas crecieron 19,6% 

anual en diciembre, a precios cons-
tantes, y acumularon una caída de 
5,2% en todo 2024. En la compara-
ción intermensual, subieron 3,2%. 
“El mercado ofreció posibilidades 
de financiamiento que la gente apro-
vechó, sobre todo para cuotificar los 
productos más caros que de otra 
manera serían difíciles de comprar”.

Farmacia
Las ventas subieron 10,3% 

anual en diciembre, a precios cons-
tantes, pero cayeron 19,9% en el 

año. En la comparación intermen-
sual crecieron 2,6%. “Si bien el re-
sultado del mes fue bueno no alcan-
zó para compensar la caída de casi 
20% anual que tuvieron las ventas 
en diciembre del año pasado”, siem-
pre de acuerdo con CAME.

Perfumería
Las ventas subieron 17,7% anual 

en diciembre, a precios constantes, 
y acumulan una caída de 24,5% en 
el año. En la comparación intermen-
sual hubo un alza de 11,7%.

Ferretería, materiales eléctricos y 
materiales de la construcción

Las ventas subieron 12,3% anual 
en diciembre, a precios constantes, 
y acumularon una caída de 11,2% 
en todo 2024. En la comparación 
intermensual aumentaron 1,9%.

Textil e indumentaria
Las ventas crecieron 18,9% 

anual en diciembre, a precios cons-
tantes, y finalizaron el año con un 
incremento de 2,9%. Fue el único 
sector que creció en 2024. En la 
comparación intermensual las ven-
tas aumentaron 5,8%. (DIB) GML

Mover un camión en la Argentina 
durante 2024 fue un 85% más 
caro que el año previo

Los costos del transporte de car-
gas aumentaron 1,7% en diciembre, 
cerrando el 2024 con un incremento 
acumulado del 85%, según reveló 
un informe de la Federación Ar-
gentina de Entidades Empresarias 
del Autotransporte de Cargas (FA-
DEEAC).

De esta manera, el avance anual 
reflejado por el Índice de Costos del 
Transporte (ICT) marcó un descen-
so y un fuerte contraste respecto al 
registro del 2023, que acumuló un 
alza del 248% siendo “el mayor in-
cremento en tres décadas”.

Al repasar el comportamiento 
de los costos en el transcurso del ca-
lendario que terminó recientemen-
te, desde la entidad que representa 
al transporte de cargas precisaron 
que “durante 2024, las mayores 
variaciones se dieron en la prime-
ra mitad del año, mientras que los 
últimos cuatro meses mostraron in-
crementos más moderados, en torno 
al 2%”.

A lo largo del año, Peajes lideró 
las subas con un incremento acu-
mulado del 380%, seguido por Pa-
tentes (238%), Personal (190%) y 
Combustibles (75%). Otros rubros, 
como Neumáticos y Seguros, se 

destacaron por su estabilidad.
Al respecto, puntualizaron que 

“estos incluyen Lubricantes, que 
no mostró modificaciones en los 
últimos meses del año; Material 
Rodante, cuyas variaciones fueron 
marginales debido a la ralentización 
del mercado; Seguros, con valores 
sin cambios; y Neumáticos, que 
mantuvieron precios prácticamente 
congelados”.

En relación al registro mensual, 
el reporte explicó que el grado de la 
suba de diciembre terminó de mar-
car que se estuvo “consolidando 
una desaceleración en el ritmo de 
aumentos durante el cuarto trimes-
tre del año”. 

Además, sostuvo que “esta mo-
deración está vinculada al contexto 
recesivo, un menor entorno inflacio-
nario y el diferimiento de impuestos 
específicos al combustible, lo que 
atenuó las subas del gasoil, insumo 
clave del sector”.

Al mismo tiempo, precisó que 
“entre los factores que impulsaron 
los costos en diciembre, se destaca 
una suba del 2,35% en combusti-
bles, moderada por los ajustes im-
positivos, y un 2,2% en Personal 
(Conducción) tras la actualización 

del convenio colectivo 40/89”. 
Asimismo, especificó que 

“también se registraron aumen-
tos en Peajes (4,14%), Reparacio-
nes (2,11%) y Gastos Generales 
(2,28%)”. Mientras que en contras-
te, reveló que “el Costo Financiero 
registró un descenso del 2,8% en 
diciembre, vinculado a la reducción 
de tasas de interés”.

En el análisis general del 2024, 
desde FADEEAC expresaron que 
“en un contexto marcado por la re-
cesión económica, el transporte de 
cargas operó en un escenario dispar, 
con sectores como agro, energía y 
minería en crecimiento, frente a una 
contracción en industria, consumo y 
construcción pública”. 

De cara al nuevo año, se mostra-
ron más optimistas asegurando que 
“pese a estas condiciones, el sector 
mira hacia 2025 con expectativas 
de reactivación gracias a una mayor 
expansión crediticia”.

Por otro lado, detallaron que 
“desde su creación en 2001, el 
Índice FADEEAC refleja un au-
mento acumulado de costos del 
347.652,73%, consolidándose 
como referencia clave para el ajuste 
de tarifas en el sector”.

Ramiro Marra se 
pronunció “en contra” 
del desdoblamiento de 
las elecciones porteñas 

El legislador porteño Ramiro 
Marra (La Libertad Avanza) se 
pronunció “en contra” del des-
doblamiento de las elecciones 
porteñas, anunciado hace una 
semana por el jefe de Gobierno, 
Jorge Macri, aunque coincidió 
con éste en que no deben llevarse 
a cabo las primarias PASO.

“Estoy en contra del desdo-
blamiento de la elección y a fa-
vor de la suspensión de las PASO, 
porque no es necesario estar ha-
ciendo primarias que son una 
discusión solo de los políticos”, 
dijo Marra en declaraciones a “Si 
pasa, pasa” de Radio Rivadavia.

Recordó que hace dos años 
presentó “un proyecto para que 
la potestad de cómo se realizan 
las elecciones (porteñas) no esté 
en manos de un jefe de Gobierno 
sino del poder legislativo”.

“No se trató el proyecto en 
su momento y ahora tenemos 
de nuevo la misma discusión. 
Tenemos que trabajar sobre este 

proyecto para que en 2027 no es-
temos otra vez discutiendo estas 
cosas”, subrayó.

Por otra parte, y consultado so-
bre las candidaturas de La Libertad 
Avanza para los comicios de este 
año, Marra aseveró que “si hace-
mos listas basadas en nombres o 
sellos estamos confundidos”.

“La discusión que trajo Javier 
Milei a la política es que la ide-
ología importa. Estamos gober-
nando un país siendo liberales y 
esto hacía años que no pasaba”, 
señaló.

Explicó que esto se debe a que 
“tenemos un espacio político que 
está cumpliendo lo que promete. 
El valor de la palabra de un políti-
co volvió a tener ahora una sus-
tancia que antes no tenía”.

 “Antes a un candidato en cam-
paña electoral la gente no le creía. 
Ahora votan a un espacio político 
que propone ideas que después 
va a llevar de verdad a cabo”,  
concluyó.

PYMES

De acuerdo con CAME, las ventas subieron 17,7% interanual en diciembre (a precios constantes, contra la caída 
del 13,7% de diciembre de 2023) y 4,2% en la comparación intermensual desestacionalizada.
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Mar del Plata: la ocupación 
ronda el 65%, a pesar de 
que el tiempo no acompaña

La ocupación en Mar del Plata 
promedia el 65% y aseguran que 
crecerá una vez que mejore el es-
tado del tiempo y llegue el calor. 
Es que la ciudad balnearia recibió 
2025 con frío. Recién el miérco-
les el termómetro superaría los 25 
grados, aunque, por ahora, solo por 
dos días.

En el primer fin de semana del 
año Mar del Plata registró un sos-
tenido ritmo de arribos, a pesar de 
que las temperaturas no superaron 
los 20 grados, el cielo se mantuvo 
nublado y hubo precipitaciones, se-
gún consigna el diario La Capital.

En cuanto a la ocupación, la 
Asociación Empresaria Hotelera 
y Gastronómica local la estimó 
“entre un 70 y un 75% este fin de 
semana”. Por fuera de la medición 
que realiza la entidad entre los es-
tablecimientos asociados, algunos 
hoteles registran entre 60 y 65% de 
ocupación.

“Nos jugó un poco en contra 
el tiempo, pero los próximos días, 
que va a hacer más calor, estima-
mos que va a ir levantando un poco 
más, así que el número está bien, 
está dentro de los cálculos y en ni-
veles similares al año pasado”, de-
talló Hernán Szkrohal, uno de los 
referentes de la Asociación, citado 
por La Capital.

Entre los balnearios, “el por-
centaje de ocupación para este fin 
de semana se estima en un 80% en 
promedio en las distintas zonas de 

la costa”, y “a pesar de que el clima 
no está acompañando, comienza a 
mejorar, a salir el sol y a subir la 
temperatura, por lo que también 
empiezan a concretarse las reser-
vas espontáneas para la próxima 
semana”, describió el concesiona-
rio Juan Salvi, referente del sector.

Un importante segmento del 
turismo en Mar del Plata corres-
ponde al sector extrahotelero: gran 
cantidad de visitantes optan por al-
quilar departamentos y casas para 
sus estadías. Desde el Colegio de 
Martilleros y Corredores Públicos, 

En el primer fin de semana del año, la ciudad registró un sostenido 
ritmo de arribos, y eso que las temperaturas no superaron los 20  
grados, el cielo se mantuvo nublado y hubo precipitaciones.

destacan que desde que comenzó 
2025, “está ingresando gente lenta-
mente” y que en este fin de semana 
hay, aproximadamente, un “50% 
de ocupación”, una cifra interesan-
te considerando la “gran oferta” 
de departamentos y casas disponi-
bles y el clima, que hasta ahora no 
acompaña. “Entendemos que con 
el correr de los días este porcentaje 
va a ir creciendo, fundamentalmen-
te la semana que viene, y de cara 
al próximo fin de semana”, anali-
zó Guillermo Rossi, presidente del 
Colegio. (DIB) GML

Los intendentes de Trenque 
Lauquen y de Pellegrini le 
reclaman a Nación por la Ruta 5

El intendente de Trenque Lau-
quen, Francisco Recoulat, y la in-
tendenta de Pellegrini, Sofía Gam-
bier, enviaron una nota con firma 
conjunta dirigida a las autoridades 
de Corredores Viales para pedir 
gestiones de mantenimiento y me-
joramiento de la Ruta Nacional Nº 
5 ante el deterioro de la calzada y la 
falta de mantenimiento de las ban-
quinas en distintos tramos.

De acuerdo con el diario La 
Opinión de Trenque Lauquen, en 
la nota enviada días atrás, los je-
fes comunales pidieron que “se 
realice el acondicionamiento de la 
Ruta Nacional Nº 5 debido a que 
en varios sectores de la misma se 
encuentra descalzada y las banqui-
nas con malezas, siendo esta cir-
cunstancia un factor que aumenta 
el riesgo de acontecimientos de 
accidentes y siniestros de tránsito”. 
Recoulat y Gambier solicitaron a 

las autoridades de Corredores Via-
les “gestiones que estén dentro de 
su competencia con el fin de dar 
respuesta a la petición”.

Según La Opinión, en el últi-
mo tiempo las malezas crecidas 
a los costados de la calzada de la 

ruta complican las maniobras de 
los conductores, e incluso llegan 
a tapar señales de tránsito o redu-
cen la visibilidad de la existencia 
de alcantarillas, entre otras com-
plicaciones propias de la falta de  
mantenimiento. (DIB) GML

Trabajan en un proyecto 
para acercar juninenses 
a la NASA

El piloto juninense Luis 
Casartelli trabaja en un proyecto 
para acercar público de la ciudad 
a la NASA. “Colaboro de manera 
constante con el Aero Club y des-
de hace más de 30 años organizo 
viajes al exterior, muy temáti-
cos, vinculados con la actividad 
aérea”, dijo en una entrevista con 
el diario La Verdad.

“Desde hace un tiempo es-
toy con un proyecto para tratar 
de llevar chicos, y al públi-
co en general, a la NASA para 
mostrarles la importancia que 
tiene todo lo que se hace en ese 
lugar y para que conozcan aún 
más aspectos del mundo que es-
tamos viviendo”, explicó Casar-
telli. “Mucha gente no sabe que 
hace 24 años está volando la 
Estación Espacial Internacion-
al, que normalmente suele pasar 
arriba nuestro. Mi idea es pre-
sentarle al público en general lo 

que hace la gente que está ahí, la 
Estación Espacial Internacional. 
Es una especie de satélite don-
de todo lo que se necesita para 
poder vivir hay que fabricarlo. 
En definitiva, el mundo en el que 
nosotros vivimos es un satélite 
en el medio del espacio con las 
mismas condiciones”, apuntó.

A propósito, en la entrevista 
con La Verdad, Casartelli ex-
plicó: “Es un proyecto sobre el 
que ya estamos trabajando, he 
hablado con gente de la Munic-
ipalidad, del Ministerio de Ed-
ucación y a partir de este año 
vamos a hacer una presentación 
en la que vamos a explicarlo y a 
través de un simulador tratare-
mos de mostrar qué es lo que se 
ve desde ese lugar. Y vamos a 
regalarles a los chicos dos viajes 
a la NASA y a Disney. La idea 
es que todo el público general se 
acerque”. (DIB) GML

Mar del Plata comenzó 2025 con frío. - Diario La Capital -

Hoy comienza el juicio por la muerte 
de bebés recién nacidos en Córdoba

Dos años después de las de-
nuncias, este lunes comenzará el 
juicio contra once imputados por 
la muerte de cinco bebés recién 
nacidos en el hospital neonatal de 
la provincia de Córdoba.

El proceso tiene como prin-
cipal acusada a la enfermera 
Brenda Agüero, acusada de ha-
ber inyectado potasio a los niños, 
quien se encuentra detenida desde  
agosto de 2022.

El juicio inicia luego de que la 
Cámara de Acusación rechazara 
las últimas apelaciones presenta-
das por los imputados del caso.

Entre los once acusados se en-
cuentran la enfermera, señalada 
de haberles provocado un cuadro 
de hiperpotasemia a los bebés que 
resultó fatal, médicos y ex funcio-
narios del hospital.

El proceso tendrá lugar en la 
Cámara Séptima del Crimen de 
Córdoba, a cargo de los magis-
trados Patricia Soria, José Daniel 
Cesano y Laura Huberman, y con 
los fiscales Sergio Ruiz Moreno y 

Mercedes Ballestrini. Además, en 
el caso se aplicará el sistema de 
juicio por jurados populares.

Los hechos investigados abar-
can entre marzo y junio de 2022, 
período en que cinco bebés re-
cién nacidos murieron de forma 
repentina sin haber tenido ningu-
na complicación al momento del 
alumbramiento. 

En ese lapso, otros ocho niños 
tuvieron los mismos síntomas, 
pero lograron recuperarse. 

Por esos hechos, la enferme-
ra Brenda Agüero se enfrenta a 
cargos por “homicidio calificado 
por procedimiento insidioso rei-
terado” por los cinco bebés falle-
cidos, mientras que también se la 
acusa de “tentativa de homicidio” 
por los otro ocho afectados.

Además de Agüero, en la 
causa también está detenida la 
ex directora del hospital Liliana 
Asís, acusada de “encubrimien-
to agravado, falsedad ideoló-
gica y omisión de deberes de  
funcionaria pública”.
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Mató a su expareja 
policía y después 
se suicidó

Una oficial de la Policía bonae-
rense de 38 años fue asesinada en 
su casa de Villa Gesell por su ex-
pareja, quien poco después se quitó 
la vida. Todo ocurrió la mañana 
de ayer domingo, informó el sitio  
Criterio Online, de Dolores.

El hecho tuvo lugar en la in-
tersección de Avenida 27 y Paseo 
101, alrededor de las 6.49 de la 
mañana, cuando la oficial Yani-
na Zárate, de 38 años y pertene-

ciente al GAD (Grupo de Apoyo 
Departamental), regresaba a su 
hogar tras un servicio. En la puer-
ta del domicilio se encontró con 
Gustavo Juárez, de 40 años, con 
quien tenía dos hijas en común. 
Una de ellas dio aviso al 911, lo 
que movilizó a personal poli-
cial, científica y de las áreas de  
Seguridad y Salud.

Sin embargo, cuando arribar-
on al lugar constataron que ambos 

estaban muertos, con heridas de  
arma de fuego.

Sobre el hombre pesaban me-
didas de exclusión del hogar y 
prohibición de acercamiento des-
de octubre de 2024. A cargo de la 
investigación está la Fiscalía Nº 
6. Aunque las primeras hipótesis 
señalan un posible caso de homi-
cidio seguido de suicidio, las au-
toridades no descartan otras líneas 
investigativas. (DIB) GML

Juicio por abusos: 
llega a la Corte caso de 
supuesta “parcialidad” 
en un jurado popular

La Suprema Corte de Justicia 
bonaerense analiza el planteo de 
nulidad de un juicio popular real-
izado en Bahía Blanca, en el que 
uno de los integrantes del jurado 
habría actuado con “parcialidad” 
por ser allegado al imputado por 
abuso sexual. Es que en el debate 
se juzgaba a un hombre acusado 
de abusar sexualmente de sus 
dos hijas menores de edad, final-
mente declarado no culpable y 
excarcelado.

De acuerdo con el diario La 
Nueva, la conducta no neutral 
denunciada por el presidente del 
jurado aparentemente influenció 
en el resto de los jurados ciu-
dadanos antes de que emitieran 
su veredicto de no culpabilidad. 
La Corte bonaerense deberá re-
solver el recurso extraordinario 
presentado por el fiscal general 
bahiense, Juan Pablo Fernán-
dez, después de que el Tribunal 
de Casación Penal rechazara el 
pedido del Ministerio Público 
Fiscal.

En su fallo, Casación no ana-
lizó la cuestión de fondo y de-
cretó que la fiscalía no está ha-
bilitada para apelar el veredicto 
del jurado. Fernández, jefe de 
los fiscales, interpuso el recur-
so de nulidad extraordinario a 
raíz de “parcialidad más incon-
stitucionalidad por imposición 
de una minoría a una mayoría en  
el decisorio”.

El juicio se desarrolló a me-
diados de mayo de 2024, con 
Hugo Adrián de Rosa como 
juez técnico en representación 
del Tribunal en lo Criminal Nº 
1 local. El fiscal de delitos sex-

uales, Marcelo Romero Jardín, y 
el abogado querellante Facundo 
Rojo requirieron al cuerpo judi-
cial mencionado que el juicio se 
deje sin efecto como consecuen-
cia de la decisión supuestamente 
“parcial” de los jurados.

Siempre según La Nueva, du-
rante la deliberación en el juicio, 
el sindicado reconoció que tenía 
cierta relación con el imputado y 
que su postura podría haber in-
cidido en la decisión del resto de 
los jurados. La fiscalía considera 
que, al ser conocido de una de las 
partes involucradas, el miembro 
del jurado cuestionado debería 
haberse excusado en la audien-
cia de preselección (también los 
acusadores y defensores tienen 
la facultad de recusación), pero 
no lo hizo. El juez De Rosa no 
habría hecho lugar a la requisito-
ria fiscal, por lo que el organismo 
acusador recurrió a Casación.

El hombre a quien se exculpó 
durante el juicio -detenido des-
de septiembre de 2022 hasta 
mayo de 2024- estaba acusado de 
abusar de sus hijas entre 2013 y 
2019, cuando las menores tenían 
entre 10 y 17 años. Para que lo 
declararan culpable se necesit-
aban diez de doce votos del jura-
do popular. El número de votos 
favorables que recibió no se dio a 
conocer porque se trata de un acto 
secreto, solo se dictaminó que 
había sido declarado no culpable 
y esa decisión es irrecurrible.

La denuncia había sido rad-
icada en 2021 por la madre de 
las aparentes víctimas, después 
de que sus hijas revelaran lo que 
habían vivido durante esos años. 

El cuerpo sin vida de Martín 
Núñez fue encontrado ayer domin-
go por la Prefectura Naval Argen-
tina (PNA). El joven de 23 años 
se había tirado a nadar al Río de la 
Plata a la altura de Olivos, al norte 
del conurbano bonaerense, el últi-
mo viernes mientras navegaba con 
su novia y un amigo.

A las 15.30 de este domingo, 
fue hallado un cadáver en el río y 
media hora más tarde se confirmó 
que era Núñez, luego de haber sido 
identificado por Cristian, su padre, 
y de un gran despliegue de buzos 
en la zona durante el fin de semana.

El hallazgo se dio “a 300 met-
ros aguas abajo de donde había 
desaparecido” el joven, según de-
tallaron los rescatistas a Clarín “a 
unos mil metros de la costa donde 
está Prefectura en Olivos”.

El papá del joven había contado 
que su hijo optó por tirarse el últi-
mo viernes a nadar en el Río de La 
Plata cuando navegaba junto a su 
novia, Jessica, y su amigo, Gastón, 
quien contaba con licencia para 
navegar barcos.

“Decidió tirarse al salvavidas 
circular, pero no se fijaron que 
había corriente y cuando se tiró 
el salvavidas se había corrido y el 
agua estaba con mucho movimien-
to. Mi hijo no es un nadador de 
estos lugares, sabe nadar pero no 
para ese tipo de natación”, explicó. 

Y agregó: “El amigo me dijo 
que se tiró y trató de ayudarlo. Mi 
hijo estaba desesperado en tratar 
de agarrarse de él, se soltaron y el 
amigo se pudo agarrar del salvav-
idas, pero Martín ya se había ale-
jado más de la corriente y ahí lo 

perdieron de vista”.
Cristian informó que el último 

contacto que había tenido con su 
hijo fue el viernes a las 15.22 para 
preguntarle qué estaba haciendo. 
“Estoy navegando pá, más tarde 
regreso a casa”, fue la respuesta de 
Martín. 

El padre indicó que se enteró 
de la desaparición de su hijo por un 
llamado de su nuera. “Me dijo que 
se había tirado a nadar, pero que no 
lo veían. Ahí supe que era una sit-
uación muy grave y vine hasta este 
lugar que no conozco. Vine con un 
amigo que me ayudó porque yo es-
taba en shock”. 

La embarcación en la que via-
jaba Martín había salido de Puerto 
Chico y se dirigió a la localidad de 
Olivos, a diez kilómetros en línea 
recta sobre el Río de la Plata.

Encontraron el cuerpo de Martín Núñez, el joven 
que desapareció tras tirarse al río en Olivos

FEMICIDIO EN VILLA GESELL

La mujer fue identificada como Yanina Zárate, 38 años y pertene-
ciente al GAD. Sobre su expareja, Gustavo Juárez, de 40 años y con 
quien tenía dos hijas en común, pesaban medidas de exclusión del 
hogar y prohibición de acercamiento.

A mitad del recorrido, Martín 
y la novia se arrojaron al agua sin 
tener puestos los chalecos salvavi-
das. Ambos fueron arrastrados por 
la corriente marítima y la joven a 
la altura del kilómetro 2.500 pudo 
salir a flote.

Los jóvenes que acompañaban 
a Martín salieron a buscarlo, pero 
al no encontrarlo dieron aviso a la 
Prefectura Naval, que desplegó un 
operativo aguas adentro durante el 
fin de semana y este domingo pudo 
encontrarlo, sin vida.
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Las principales paritarias 
en el primer año de Milei

El primer año de la gestión de 
Javier Milei estuvo marcado por 
la disminución de las cifras men-
suales de inflación, por lo que los 
sindicatos negociaron paritarias 
pero ya sin las cifras que llegaron 
a firmar en el último año de la an-
terior administración debido a que 
el incremento del costo de vida se 
aplacó.  

A continuación un repaso de 
que las paritarias que se acordaron 
en las principales actividades.

-Comercio: Los trabajadores 
del gremio más numeroso del país 
(1,2 millones de afiliados) recibi-
rán en enero un aumento salarial 
que corresponde a diciembre. A 
partir de la desaceleración inflacio-
naria, se pactaron incrementos de 
carácter bimestral.

La Federación Argentina de 
Empleados de Comercio y Servi-
cios (FAECYS) había firmado a 
fines del mes pasado con las cá-
maras empresariales una suba sa-
larial para noviembre y diciembre 
que está en línea con la pauta del 
Gobierno: 5% en dos tramos men-
suales.  

-Estatales: En lo que va del año, 
la gestión Milei dio una suba sala-
rial acumulada del 73%, con una 
inflación, aún sin conocer el dato 
de diciembre, que superó el 112%. 
Este lunes, el Gobierno no hizo una 
oferta para seguir actualizando el 
haber del sector y pateó la paritaria 
para 2025.

-Salud: La Federación de Aso-
ciaciones de Trabajadores de la 
Sanidad Argentina (FATSA) acor-
dó un incremento salarial para el 
sector asistencial correspondiente 
al último trimestres de 2024. 

Los aumentos se calcularon so-
bre los sueldos básicos vigentes en 
septiembre y se distribuyeron para 
octubre un 4%, noviembre un 3,8% 
y diciembre un 3,6%.

-Metalúrgicos: La rama si-
derúrgica de la UOM finalizó el 
2024 sin acuerdo salarial y los tra-
bajadores del sector continuarán 
bajo el esquema actual que fija el 
valor por hora de un operario de 
mantenimiento en $ 2640.93, y el 
básico de un técnico de primera  
en $ 597.612,31.

-Construcción: Las paritarias 
de la Unión Obrera de la Cons-
trucción de la República Argentina 

(UOCRA) para 2024 incluyó un 
aumento del 12,48% acumulativo 
para el último trimestre del año y 
un aumento del 4% en octubre, no-
viembre y diciembre, sobre los bá-
sicos vigentes al 30 de septiembre, 
31 de octubre y 30 de noviembre, 
respectivamente.

También una gratificación ex-
traordinaria no remunerativa del 
36,2%, a abonarse en dos cuotas 
iguales en octubre y noviembre, 
además de un bono no remunera-
tivo de $150.000, a abonarse en 
seis cuotas de $25.000 y un aporte 
solidario extraordinario del 1,5% 
sobre las remuneraciones de los no 
afiliados.

-Camioneros: El Gobierno no 
habilitó un aumento salarial del 
8% trimestral (3% en diciembre, 
2,5% en enero y 2,5% en febre-
ro), ya que considera que esa cifra 
atenta contra las proyecciones in-
flacionarias diseñadas por el mi-
nistro de Economía, Luis Caputo.

Tras varios tironeos, se acor-
dó un 5,5 para el trimestre, con un 
bono de 600 mil pesos en cuatro 
cuotas.

-Bancarios: Con las nuevas 
subas, el salario básico inicial de 
los trabajadores pasará a ser de 
$1.492.602,84, a lo que se le su-
man $74.159,14 en concepto de 
Participación de Ganancias (ROE), 
lo que conforma un salario total 
de $1.566.761,98. Volverán a ne-
gociar en la segunda quincena de 
marzo.

-Aceiteros: El acuerdo con-
sistió en el pago de una suma ex-
traordinaria no remunerativa de 
$1.429.355 para todas los trabaja-
dores encuadrados en el Convenio 
Colectivo de Trabajo 420/05 de la 
FTCIODyARA, que será liquidada 
en enero y febrero de 2025.

Se trata de un pago extraordi-
nario que el sindicato acuerda to-
dos los años desde 2010 y que se 
imputa como participación en las 
ganancias. En términos porcentua-
les, consistió en la aplicación de 
un incremento del 122% sobre la 
suma extraordinaria de 2023, por-
centaje equivalente a lo firmado en 
los acuerdos salariales del año en 
curso.

En lo relativo a la paritaria sa-
larial aceitera, la negociación con-
tinuará en enero de 2025.

Encontraron el cuerpo de Franco Toro, 
el joven bahiense desaparecido en 
las aguas de Punta del Este

Tras cinco días de búsqueda, 
un grupo de guardavidas encon-
tró ayer domingo el cuerpo de 
Franco Adrián Toro, el joven 
bahiense desaparecido desde el 
miércoles en la zona de la Playa 
Brava de Punta del Este.

De acuerdo con el diario uru-
guayo El Observador, la Prefec-
tura había retomado esta mañana 
la búsqueda del argentino de 30 
años desaparecido tras lanzarse 
al agua a rescatar a una mujer 
que no hacía pie en la playa El 
Emir.

El hallazgo se produjo al me-
diodía en la zona conocida como 
“La Olla”, un lugar de difícil ac-
ceso para los rastrillajes. El op-
erativo se había reanudado tras 
una interrupción por ráfagas de 
viento de más de 100 kilómetros 
por hora.

Sin embargo, como había 
informado DIB, el jueves la 
Policía de Uruguay había infor-
mado que ya buscaban muerto 

al joven que se había mudado 
temporalmente a Uruguay para 
trabajar durante la temporada 
de verano, con la idea de reunir 
dinero para viajar junto a su 

Maduro llama a venezolanos a 
acompañarlo en su juramento 
el 10 de enero

El presidente de Venezuela, 
Nicolás Maduro, envió una in-
vitación ayer domingo al pueblo 
venezolano a salir a las calles el 
próximo 10 de enero, a respaldar su 
juramento para un tercer mandato  
presidencial (2025-2031).

“Nos vemos en las calles, las 
esquinas y los barrios, en perfecta 
fusión popular-militar-policial”, 
invitó el mandatario venezolano en 

un mensaje difundido a través de la 
red social Telegram. 

“El 10 (de enero) juramos por 
Venezuela por la paz, la vida, la 
independencia y la soberanía, que 
es nuestra posición clara contra el 
intervencionismo extranjero impe-
rialista y de la derecha extremista 
fascista”, agregó. 

El mandatario venezolano asu-
mirá ante la Asamblea Nacional 

(Parlamento) su tercer mandato 
presidencial el próximo 10 de ene-
ro, luego de ganar las elecciones el 
28 de julio pasado. 

En tanto, la opositora María 
Corina Machado llamó también 
para el venidero 10 de enero a los 
venezolanos dentro y fuera del 
país, a movilizarse en las calles 
en contra de la toma de posesión 
presidencial de Maduro. 

El mandatario venezolano envió un mensaje a la población a 
través de la red social Telegram. 

novia a Europa. Estaba en Pun-
ta del Este con su pareja y sus 
amigos, hasta el trágico suceso 
de la madrugada del miércoles 
1 de enero, recuerda La Nueva. 
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Verón respondió a dichos de Milei: 
“Estudiantes no va a ser una SAD”

Juan Sebastián Verón, presiden-
te de Estudiantes de La Plata, des-
mintió que el club se transforme en 
una Sociedad Anónima Deportiva 
(SAD), en respuesta a elogios del 
mismísimo presidente Javier Milei.

En una entrevista, el sábado 
Milei sostuvo que Estudiantes va 
camino a ser una SAD y fue ahí 
cuando elogió a Verón. “Afortu-
nadamente, Estudiantes tiene un 
presidente que no solo ha sido un 
jugador de fútbol excepcional y 
exquisito, sino que tiene una inte-
ligencia importante”, dijo Milei, 
que agregó: “Verón la está viendo y 
está llevando el club hacia el lugar 
correcto, me saco el sombrero. Ve-
rón demostró ser un crack adentro 
y afuera de la cancha”, sostuvo el 
primer mandatario, citado por el 
sitio platense 0221.com.ar. 

Sin embargo, Verón respondió: 
“Estudiantes no va a ser una SAD. 
Lo dijimos desde el día 1 y lo te-
nemos muy claro como Comisión 
Directiva. Más allá de los discursos 
y de lo que se diga, sabemos el 
camino que tenemos que tomar”. 
Entrevistado por el ciclo partidario 
“La Voz Arbirroja”, poco después de 
que se conocieran los dichos de Mi-
lei, Verón dijo que “hay que entender 

la movida y el juego”, y agregó 
que el club no será una SAD. “El 
fútbol formará una sociedad nueva 
y posiblemente en el futuro se use 
una herramienta jurídica para darle 
herramientas a quien quiera venir a 
invertir, porque nadie va a invertir 

en una asociación civil”.
La diferencia con una SAD, 

según Verón, “es que la sociedad 
civil se va a mantener al margen. 
Acá no va a desaparecer el club ni 
el fútbol, hay que sacarse el miedo, 
las transformaciones traen preocu-

Premier League: con un golazo de 
Lisandro Martínez, el Manchester 
United empató con el Liverpool

El defensor argentino del Man-
chester United, Lisandro Martínez, 
le anotó un golazo al Liverpool en 
el empate 2-2, por la vigésimo fecha 
de la Premier League.

Martínez, de 26 años y que es 
una pieza clave tanto en su equipo 
como en la Selección argentina, 
puso en ventaja al Manchester Unit-
ed a los siete minutos del segundo 
tiempo del encuentro que se llevó 
a cabo en el estadio de Anfield, 
luego de recibir una gran asistencia 
del portugués Bruno Fernández y 
reventarle el arco con un potente 
muy disparo al arquero del Liver-
pool, el brasilero Alisson.

Sin embargo, la alegría le duró 
poco a los de Manchester debido 
a que el neerlandés Cody Gakpo 
igualó el partido solo siete minutos 
después tras una asistencia del me-
diocampista argentino Alexis Mac 
Allister y con una definición similar 
a la de Martínez.

Parecía que el Liverpool iba 
a quedarse con el triunfo cuando 
el egipcio Mohamed Salah anotó 
de penal el 2-1 provisorio a los 25 
minutos del segundo tiempo.

Sin embargo, el Manchester 
United consiguió el 2-2 definitivo a 
los 35 de la segunda mitad, a través 

de una definición de Amad Diallo, 
quien fue asistido por el argentino 
Alejandro Garnacho.

Con este resultado, el Liverpool, 
que es dirigido por el neerlandés 
Arne Slot, alcanzó los 46 puntos y 
con un partido menos le saca seis 
unidades de ventaja a su escolta, el 
Arsenal.

El equipo de Anfield, que busca 
su primera Premier desde 2020, 
también atraviesa un gran momento 
a nivel internacional, ya que marcha 
primero en el nuevo formato de 
la UEFA Champions League con 
puntaje ideal (18 puntos sobre 18 
posibles).

El Manchester United, por su 
parte, llegó a los cuatro partidos 
sin ganar en Premier League, está 
decimotercero con solo 23 puntos 
y se encuentra a siete de la zona de 
descenso.

El otro partido de la Premier 
League de este domingo fue entre 
el Fulham y el Ipswich Town, que 
terminó en empate 2-2.

El Ipswich, que jugó como vis-
itante, estuvo en dos ocasiones en 
ventaja. Primero a los 38 minutos y 
luego a los 71, gracias a los respec-
tivos goles de Sammie Szmodics y 
Liam Delap.

Sin embargo, el mexicano Raúl 
Jiménez anotó los dos tantos que le 
sirvieron al Fulham para empatar, 
ambos de penal (a los 69 y a los 90 
minutos).

Con este resultado, el Fulham 
quedó noveno en la tabla con 30 
puntos, mientras que el Ipswich está 
decimoctavo, en zona de descenso, 
con solo 16 unidades.

La actividad en la Premier 
League continuará este lunes, con el 
partido el Wolverhampton y el sor-
prendente Nottingham Forest, que 
marcha tercero y podría alcanzar al 
Arsenal en la segunda colocación.

paciones, pero no hay que tenerlas 
en este caso”, se dirigió el exfutbo-
lista a los socios e hinchas. “Lo que 
estamos agregando es a un socio y 
haciéndolo partícipe del fútbol y 
nada más”, cerró Verón, siempre 
de acuerdo con 0221. (DIB) GML 

La Justicia decidió que
Rodrigo Garro será acusado 
de homicidio culposo

La Justicia argentina deter-
minó que el futbolista Rodrigo 
Garro, que estuvo involucrado en 
un accidente donde un motoci-
clista perdió la vida, sea acusado 
de homicidio culposo.

Luego de la audiencia, su 
abogado David Diván detalló 
que Garro, que dio positivo en 
el test de alcoholemia (tenía 
0,54 gramos de alcohol en san-
gre), “no toma alcohol habitual-
mente”, pero que “el día de su 
cumpleaños había brindado en 
una o dos ocasiones”.

Con respecto al accidente, 
Diván explicó: “Estaban yendo 
paseando a un evento. Al intentar 
doblar no hubo forma de ver a la 
moto, que entendemos que venía 
sin luces”.

A su vez, sostuvo que “es-
taba la posibilidad de pedir una 
medida de restricción de salida 
del país, pero Rodrigo estuvo a 
disposición desde el momento 
del choque. Cuando se da cuen-
ta logra frenar la camioneta unos 
metros más adelante, se baja cor-
riendo hacia la víctima y empieza 
a pedir por ayuda. Estuvo a dis-
posición desde el primer momen-
to y no intentó darse a la fuga”.

Garro, que actualmente juega 
en el Corinthians de Brasil, ten-
drá prohibido manejar cualquier 

tipo de vehículo hasta que ter-
mine el proceso.

Pese a haber dado positivo en 
el test de alcoholemia, la Justicia 
tendría entendido que al no su-
perar el 1%, este no llegaría a ser 
un agravante.

El accidente ocurrió en Gener-
al Pico, La Pampa, en la intersec-
ción de las calles 300 y 108.

Según se pudo conocer, en los 
informes iniciales se reveló que 
ambos vehículos iban en sentidos 
opuestos por la calle 300, cuando 
garro intentó girar a la izquierda 
y chocó a la motocicleta Guer-
rero Trip 110 cc, que conducía 
Nicolás Chiaraviglio, de 30 años, 
quien trabajaba en una empresa 
de venta de neumáticos.

El fiscal Francisco Cuenca 
aseguró que el motociclista no 
llevaba casco y que murió de for-
ma inmediata por la violencia del 
impacto.

El exjugador desmintió al Presidente, quien en una entrevista dijo: “Verón la está viendo y 
está llevando el club hacia el lugar correcto, me saco el sombrero”.

El PSG campeón 
de la Supercopa 
de Francia

París Saint-Germain derrotó 
ayer domingo por 1-0 a Mónaco 
en un partido válido por la final 
de la Supercopa de Francia, dis-
putado en el Estadio 974, y se 
consagró campeón por decimo-
tercera vez en su historia.

El gol del PSG lo convirtió 
Ousmane Dembélé, a los 47 mi-
nutos de la segunda mitad, para 
darle la agónica victoria al PSG.

Con este triunfo, los diri-
gidos por Luis Enrique conti-
nuaron con la hegemonía en la 
competición ya que sumaron el 
título número 13 del Trofeo de 
Campeones a sus vitrinas, el ter-
cero de manera consecutiva, y 
el undécimo de los últimos doce 
disputados.

Por otro lado, el segundo 
equipo con más trofeos gana-
dos de dicha competencia es el 
Olympique de Lyon con 7 con-
sagraciones y Mónaco, por su 
parte, gritó dos veces campeón 
en las temporadas 1997/98 y 
2000/01.


